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Flash : Israël n’est PAS un état juif, c’est un état sioniste. Le judaïsme n’est PAS la
religion de l’Ancien Testament de Yahvé, c’est la religion antichrist des pharisiens.
La promesse faite à Abraham dans Genèse 12:3 ne s’accomplit  PAS dans l’État
d’Israël  ;  elle  a  été  accomplie  en  Jésus-Christ  (Galates  3:16).  Il  n’y  a  PAS de
promesse de bénédictions pour l’Amérique si  elle bénit  l’État sioniste antichrist
d’Israël ; en fait, vous, les gars, vous contribuez à provoquer la malédiction de Dieu
sur l’Amérique en amenant le pays à soutenir l’État athée et antichrist d’Israël et en
participant volontairement à ses crimes de guerre internationaux, ses meurtres et
son génocide.

De The Christian Post :

D’éminents leaders évangéliques ont signé une lettre recommandant aux leaders
politiques clés de prendre position contre l’antisémitisme, à soutenir Israël et à
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réagir  au  massacre  du  Hamas,  le  7  octobre  2023,  qu’ils  qualifient  de  «  plus
significatif depuis l’Holocauste ».

La lettre, dont une copie a été fournie à The Christian Post, pousse le Congrès à
«  prendre  sans  délai  les  mesures  spécifiques  suivantes  pour  combattre
l’antisémitisme  et  à  s’assurer  que  l’état  juif  survive  à  cette  attaque  horrible  ».

« Nous représentons plusieurs traditions de la foi et en sommes venus ensemble,
d’une seule voix, à défendre notre humanité partagée contre le barbarisme et la
terreur », déclare la lettre diffusée lundi.

Les leaders chrétiens demandent des mesures concrètes du Congrès,  comme le
financement de la défense d’Israël, l’adoption d’actions contre l’antisémitisme et
pour des mesures de surveillance afin de prévenir et punir les crimes de haine aux
États-Unis.

« À la suite de cette terreur horrible, des protestations antisémitiques ont surgi aux
États-Unis et autour du monde. Nous ne réagirons pas en gardant le silence. Comme
les signataires de cette lettre, la majorité des Américains continuent de se tenir avec
leurs frères et  leurs sœurs juifs  aux États-Unis et  dans la patrie juive d’Israël.
Comme les Juifs demeurent la cible de plus de la moitié des crimes haineux motivés
par la religion, aux États-Unis, et comme Israël fait face à un combat pour sa survie,
les Américains de toutes les croyances et de tous les antécédents doivent prendre
action maintenant », écrivent-ils.

«  Par  cette  lettre,  nous  publions  de  manière  unie  notre  condamnation  contre
l’antisémitisme et proclamons notre support au droit d’Israël de se défendre. Le
gouvernement des États-Unis et les représentants du peuple au Congrès ne doivent
pas hésiter à combattre l’antisémitisme et à supporter l’État d’Israël. »

Les signataires de la lettre comprennent : Ralph E. Reed, directeur de la Coalition
Faith  &  Freedom  ;  Timothy  Head,  directeur  exécutif  de  la  Coalition  Faith  &
Freedom ; James Dobson, fondateur et directeur de l’Institut de la Famille Dr James
Dobson ; Robert Jeffress, pasteur sénior de la First Baptist Church  à Dallas, au
Texas ;  Jonathan Falwell,  chancelier de l’Université Liberty ;  Jentezen Franklin,
pasteur sénior de la Free Chapel, à Gainesville, en Géorgie ; Jack Graham, pasteur



sénior de la Prestonwood Baptist Church à Plano, au Texas ; John Hagee, P.D.G. et
pasteur  de  la  Cornerstone  Church  de  San  Antonio,  au  Texas  ;  Richard  Land,
rédacteur  exécutif  de  The  Christian  Post  et  président  émérite  du  Séminaire
Évangélique du Sud ; David Olson, pasteur sénior de la Heartland Church d’Ankeny,
en  Iowa  ;  Gordon  Robertson,  P.D.G.  et  président  du  Christian  Broadcasting
Network ; James Robison, fondateur et président de LIFE Outreach International ;
Jordan Sekulow,  président  et  P.D.G.  de ACLJ Action  ;  et  le  rabbin Tuly  Weisz,
président d’Israel365 et rédacteur de la Bible d’Israël.

Mettons les choses au clair avec quelques FAITS :

Israël n’est pas une victime ; c’est un état agresseur1.

Depuis  décembre  1947,  l’armée  israélienne  commet  des  actes  abominables
d’agression contre le peuple paisible de la Palestine. Grâce à l’aide de la Grande-
Bretagne  et  des  États-Unis  (particulièrement  le  Président  Harry  Truman),  les
leaders belliqueux et athées du mouvement sioniste mènent une attaque sanguinaire
contre une population innocente et sans armes, commettant des actes de brutalité,
de viols, d’enlèvements, de torture, de mutilation, de pillages et de meurtres alors
qu’ils poursuivent leur nettoyage ethnique massif et leur génocide contre le peuple
palestinien.

Vous, les prétendus leaders évangéliques, vous employez le mot « holocauste » pour
décrire les actions du Hamas contre l’armée israélienne. Si c’est le cas, aussi bien
dire que la Résistance française a commis des actes dit « d’holocauste » contre les
troupes nazies occupantes en France lors de la Deuxième Guerre Mondiale, parce
qu’Israël est une force d’occupation au même titre que le régime nazi, en esprit et
en actions.

Le VRAI holocauste en Palestine a été perpétré par Israël, pas par le Hamas. Depuis
l’assaut et l’occupation de la Palestine commencés en 1947, Israël a assassiné plus
de 5 millions de Palestiniens. Et depuis la Guerre de Six-Jours d’Israël, dans laquelle
il a lancé un blitz contre ses voisins arabes, en 1967, le peuple palestinien a été
traité comme du bétail enfermé dans une prison à ciel ouvert que l’on nomme la
Bande de Gaza et la Cisjordanie.



Le Dr Paul Craig Roberts décrit avec précision l’évangélisme occidental sous votre
leadership, vous qui êtes listés ci-dessus :

Toutes les institutions occidentales ont failli. Les gouvernements représentent des
intérêts matériels puissants, pas les citoyens. Les universités et les écoles publiques
sont des centres d’endoctrinement contre la civilisation occidentale et les gens de
race blanche. Les médias sont un ministère de la propagande au nom des narrations
officielles. La loi n’est plus un bouclier du peuple ; c’est une arme utilisée par ceux
qui sont au pouvoir contre leurs adversaires politiques, ce qui veut dire que la
démocratie et la liberté de parole sont mortes. Et maintenant les chrétiens se
détournent de Christ et endossent le génocide.

Les chrétiens évangéliques sont une contrainte sur la politique étrangère des États-
Unis alors que les actions d’Israël sont interprétées comme étant des œuvres de la
main de Dieu. Les droits humains et la conscience morale sont supplantés par la
prophétie.

https://www.theguardian.com/world/2023/oct/30/us-evangelical-christians-israel-ham
as-war

Vos prophéties sur Israël sont une contrefaçon diabolique2.

TOUTES les prophéties de l’Ancien Testament en ce qui regarde la nation d’Israël
ont été accomplies. Jusqu’à la dernière ! L’Israël national – ou, dans les faits, le reste
de l’Israël national des tribus de Juda et de Benjamin, incluant la cité de Jérusalem
et  le  temple  juif  –  fut  annihilé  par  Dieu  qui  utilisa  l’armée  romaine  comme
instrument de Sa justice, en l’an 70 apr. J.-C.. Les Assyriens avaient déjà détruit les
dix tribus perdues du nord quelque sept cent ans auparavant.

La ville que vous appelez « Jérusalem » aujourd’hui n’est PAS la cité biblique de
Jérusalem. Cette cité-là est disparue pour toujours. La ville de Palestine appelée
aujourd’hui « Jérusalem » est une cité romaine construite par l’empereur Hadrien,
en l’an 135 apr. J.-C., et se nommait Aelia Capitolina – ce qui signifiait « la cité
d’Hadrien et de Jupiter ». Les murs entourant la vieille cité d’Aelia Capitolina furent
construits par le dirigeant ottoman Sulaiman le Magnifique, en 1516.

La Jérusalem moderne est  une ville  païenne.  Dans l’Apocalypse,  le  Saint-Esprit
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inspire l’apôtre Jean à la qualifier, même la Jérusalem biblique, « d’Égypte », de
« Sodome » et de « Babylone ». Il n’y a plus de « cité sainte » à Jérusalem, tout
comme il n’y a plus de « Juifs » biologiques en tant que « peuple choisi de Dieu ».

Dans votre lettre signée, vous vous référez à l’Israël moderne comme de « la patrie
juive ». Cette déclaration est classique de la propagande Scofield. Les Juifs sionistes
de la  Palestine  d’aujourd’hui  proviennent  de  l’Europe,  et  c’est  pourquoi  on les
appelle des Juifs « ashkénazes ». Il n’y a pas plus de sang abrahamique coulant dans
leurs veines que dans les vôtres et dans les miennes. La patrie des Ashkénazes n’est
pas la  terre de la  Palestine ;  c’est  le  territoire  des Khazars.  La minorité  juive
séfarade est la seule qui ait un droit légitime aux terres de la Palestine, et les
sionistes ashkénazes détestent les Juifs séfarades et les persécutent presqu’autant
qu’ils persécutent les Palestiniens. Messieurs, qu’en dites-vous ?

Cependant, la Palestine EST la patrie, eh bien, des Palestiniens. Beaucoup, sinon la
plupart, des Palestiniens, à qui l’on a volé les terres par la violence et le sang,
peuvent remonter leur lignée ancestrale palestinienne jusqu’à plus de mille ans.

Certains d’entre vous doivent savoir tout cela, mais vous refusez de reconnaître la
vérité, soit par peur ou par cupidité.

En plus, sous la Nouvelle Alliance de Christ, le peuple de Dieu n’est pas fait des gens
d’une race quelconque ; ce sont des gens de toutes les races qui viennent à la foi en
Jésus-Christ (Éphésiens 1:4).

Mes amis, vous avez choisi délibérément et de manière trompeuse de ne pas dire la
vérité à vos disciples à propos du peuple de Dieu de la Nouvelle Alliance. Vous avez
ignoré  volontairement,  ou  mal  appliqué,  la  plus  grande  partie  de  l’épître  aux
Galates, comme ce verset-ci :

« Or les promesses ont été faites à Abraham, et à sa semence ; il n’est pas dit, et aux
semences, comme s’il avait parlé de plusieurs, mais comme parlant d’une seule, et à
sa semence : qui est Christ » (Galates 3:16). Et :

« Où il n’y a ni Juif ni Grec ; où il n’y a ni esclave ni libre ; où il n’y a ni mâle ni
femelle ; car vous êtes tous un en Jésus-Christ. Or si vous êtes de Christ, vous êtes



donc la semence d’Abraham, et héritiers selon la promesse » (Galates 3:28-29).

Vous prétendez que Romains 9:6-8 ne se trouve pas dans la Bible :

« Toutefois il ne se peut pas faire que la parole de Dieu soit anéantie ; mais tous
ceux qui sont d’Israël, ne sont pas pourtant Israël. Car pour être de la semence
d’Abraham ils  ne  sont  pas  tous  ses  enfants  ;  mais,  c’est  en  Isaac  qu’on  doit
considérer sa postérité. C’est-à-dire, que ce ne sont pas ceux qui sont enfants de la
chair, qui sont enfants de Dieu ; mais que ce sont les enfants de la promesse, qui
sont réputés pour semence » (Romains 9:6-8).

La même chose s’avère en ce qui a trait au passage suivant :

« Car celui-là n’est point Juif, qui ne l’est qu’au-dehors, et celle-là n’est point la
véritable Circoncision, qui est faite par dehors en la chair. Mais celui-là est Juif, qui
l’est au-dedans ; et la véritable Circoncision est celle qui est du cœur en esprit, et
non pas dans la lettre ; et la louange de ce Juif n’est point des hommes, mais de
Dieu » (Romains 2:28-29).

En plus, votre enseignement alambiqué de la prophétie n’est pas seulement erroné,
il est diabolique.

À  cause  de  votre  interprétation  extrêmement  mauvaise  de  la3.
prophétie, vous endossez et promouvez avec joie la haine raciale, le
vol, le kidnapping et le meurtre de masse ; tout cela au nom de la
prophétie.

Le New York Times a rapporté samedi qu’Israël tue des civils palestiniens à Gaza à
un  rythme historique.  L’énorme taux  de  mortalité  civile  à  Gaza  s’explique  par
l’échelle de la campagne de bombardement et la volonté d’Israël de lâcher des
bombes de 2 000 lb fournies par les États-Unis sur des régions à population
dense qui sont pleines de civils.

Marc Garlasco, analyste au Pentagone qui conseille la Dutch NGO PAX, a dit au
Times qu’il n’avait jamais rien vu de pareil. « C’est au-delà de tout ce que j’ai vu
dans ma carrière », dit-il. Garlasco ajouta que, pour trouver une comparaison au
lancement d’autant de grosses bombes sur de si petites régions, on doit « retourner



au Vietnam ou à la Seconde Guerre Mondiale ».

Les fonctionnaires israéliens citent fréquemment les bombardements stratégiques
des Alliés sur le Japon et l’Allemagne pendant la Deuxième Guerre Mondiale pour
justifier  leur  massacre  à  Gaza.  La  comparaison  inclut  les  bombardements
incendiaires américains sur des villes japonaises qui tuèrent environ 100 000 civils à
Tokyo en une nuit, en 1945, comme aussi le largage des bombes atomiques sur
Hiroshima et Nagasaki.

Israël a également invoqué la campagne aérienne américaine contre ISIS et qui a
tué des dizaines de milliers de civils en Irak et en Syrie. Mais même la bataille la
plus brutale de la guerre contre ISIS ne se compare pas au massacre d’Israël sur
Gaza. Selon une enquête de l’Associated Press, entre 9 000 et 11 000 civils sont
morts durant la Bataille de Mosul. Environ un tiers furent tués par les frappes
aériennes de la coalition conduite par les USA ou par les Forces irakiennes, un tiers
fut tué par ISIS et la cause de la mort du reste est indéterminée.

La Bataille de Mosul s’étendit sur neuf mois, d’octobre 2016 à juillet 2017. En
moins de deux mois à Gaza, les bombardements israéliens ont tués pas moins de
10 000 civils, en se basant sur une estimation conservatrice citée par le Times.

Le rapport du Times dit : « Des gens se font tuer à Gaza plus rapidement, dit-on,
qu’aux moments les plus dévastateurs des attaques conduites par les USA en Irak,
en Syrie et en Afghanistan, lesquelles attaques furent grandement critiquées par les
groupements des doits humanitaires. »

Les massacres israéliens amenuisent également les pertes civiles dans la guerre en
Ukraine à partir du moment où les Russes l’ont envahie en février 2022. En un an
et neuf mois de combats, l’ONU estime que moins de 10 000 civils ont été tués
en Ukraine, incluant 560 enfants.

La dernière mise à jour émise par le Ministère de la Santé de Gaza, le 10 novembre,
après 35 jours de campagne israélienne, dit que plus de 4 500 enfants palestiniens
ont été tués à Gaza, ce que le Département d’État américain reconnaît avoir été
sous-estimé à l’époque.



En dépit du taux de décès massif de civils et d’enfants, les États-Unis continuent de
fournir à Israël une aide militaire inconditionnelle. La Maison Blanche reconnaît
qu’Israël tue des milliers de gens innocents à Gaza, mais dit qu’il  n’y a pas de
« lignes rouges » qui puisse avoir un impact sur le soutien américain.

(source)

Ne vous y trompez pas, Messieurs : c’est VOUS qui avez fait cela ! des leaders
évangéliques tels que vous couvrez les meurtres de masse d’Israël depuis que celui-
ci est devenu un État en 1948. Et pourtant, vous grimpez en chaire, le dimanche, et
prêchez « l’amour de Dieu » et faites allusion à Jésus en tant que « Prince de la
paix  ».  Mais  les  guerres  que  VOUS  promouvez,  endossez,  et  dont  vous  vous
réjouissez assassinent  des milliers  de vos propres frères et  sœurs chrétiens en
Palestine.  Des  frères  et  des  sœurs  en Christ  pour  lesquels  vous  ne démontrez
AUCUNE compassion.

Comment pouvez-vous enseigner l’Épître de Jean en gardant votre sérieux et en
ayant une conscience nette ?

« En ce que nous aimons nos frères, nous savons que nous sommes transférés de la
mort à la vie : celui qui n’aime point son frère, demeure en la mort » (1 Jean 3:14).

« Si quelqu’un dit : j’aime Dieu, et cependant il hait son frère, il est un menteur ; car
comment celui qui n’aime point son frère, qu’il voit, peut-il aimer Dieu, lequel il ne
voit point ? » (1 Jean 4:20).

Dans la lettre que vous signez, vous vous référez à vos « frères et sœurs juifs ». Êtes-
vous à ce point illettrés dans les Écritures ? Les Juifs modernes sont des talmudistes
qui nient la déité de notre Seigneur Jésus-Christ. L’apôtre Jean appelle de telles
personnes des « antichrists » (1 Jean 2:22). Mais vous les appelez pourtant des
« frères et des sœurs ». Or, les seuls frères et sœurs que vous ayez en Palestine, ce
sont  les  chrétiens  palestiniens  que  vous  êtes  coupables  d’assassiner  par  votre
soutien vocal pour la guerre menée contre eux.

Réfléchisses-vous même à ce que vous enseignez concernant la prophétie ? Vous
dites que l’antichrist va faire un traité de paix avec Israël qu’il brisera ensuite. Après
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quoi, il va lancer ses armées contre Israël qui sera massacré et dont un petit reste
seulement survivra. Et ENSUITE reviendra Christ. Vous dites que TOUT cela DOIT
arriver avant que Christ puisse revenir.

Une question, Messieurs : Si votre eschatologie enseigne que c’est la volonté de
Dieu qu’Israël soit détruit par l’antichrist, et que cela DOIT arriver en accord avec
les  Écritures  prophétiques  de  Dieu,  pourquoi  essayez-vous  si  fort  de  préserver
Israël ? Comment savez-vous que vous ne combattez pas contre la volonté de Dieu
au sujet d’Israël et que vous n’entravez pas le retour de Christ ?

Oh, ne pensez-pas que je ne sache pas que vous croyez être « enlevés » avant que
cela  se  produise.  Je  suppose  que  vous  pensez  que  cela  vous  absout  de  toute
responsabilité morale et éthique. Donc, jusqu’à ce qu’ait lieu « l’enlèvement », vous
pouvez prendre l’argent  des  riches Juifs  et  promouvoir  leurs  meurtres  et  leurs
guerres sans avoir une conscience coupable.

Messieurs, votre compréhension de l’eschatologie est un conte de fée, mais il s’agit
d’un conte de fée très dangereux.

Avez-vous même lu ce que disent les rabbins juifs ?4.

Dès le début du mouvement sioniste au 19e siècle, les rabbins juifs les plus éminents
du monde condamnaient presqu’unanimement le sionisme dans le langage le plus
fort. En voici quelques exemples :

Le rabbin Yehoshua Leib Diskin, rabbin de Brisk, en Lituanie, et plus tard
rabbin de Jérusalem (1817-1878) :

Les plus grands rabbins devraient se réunir immédiatement et excommunier les
sionistes. Ils devraient les exclure du peuple juif en lui interdisant leur pain, leur vin
et de se marier avec eux.

Le rabbin Yechiel, rabbin d’Alexandr, en Pologne (c. 1822-1893)

L’idée entière d’établir un état est un décret d’apostasie exécuté contre nous. Que
Dieu nous en épargne.



Le  rabbin  Yerucham  Yehuda  Leib  Perelmann  de  Minsk,  en  Russie
(1835-1896)

Dieu nous en garde, une personne ne doit pas se permettre ou permettre à son
enfant de joindre les sionistes profanes, car leurs pieds les mènent au mal et leur
place est un endroit de souillure.

Le rabbin Chaïm Yaakov Naftali Zilberberg, rabbin de Varsovie, en Pologne

Imaginez ce que ce sera si, Dieu nous en garde, l’idée du sionisme se réalise. Alors
les pécheurs deviendront rois, les trouble-fêtes seront de hauts-fonctionnaires, et les
jeunes serpents seront les leaders. Puis, vos ennemis règneront sur vous.

Le rabbin Pinchas Eliyahu Rothenberg, rabbin de Piltz, en Russie (c. 1902)

Il y a un nouveau groupement qui se nomme « Chovevei Tzion » ou « Sionistes » qui
prend au piège de nombreuses personnes dans son filet et qui pense que ses actions
se font au nom du Ciel. Je me trouve donc obligé d’avertir et de faire savoir à tous
ceux qui craignent Dieu dans leur cœur de s’éloigner le plus possible d’eux et
d’arracher et de nettoyer leurs actions … Tous les grands rabbins de notre époque
nous ont avertis de nous tenir loin d’eux, et quiconque a le pouvoir de gâcher leurs
plans, c’est une très bonne action.

(Source)

Aujourd’hui, des rabbins juifs orthodoxes brûlent le drapeau israélien ; ils marchent
avec  les  Palestiniens  en  signe  de  protestation  contre  l’État  d’Israël  ;  ce  sont
d’ardents opposants à l’État sioniste. Ils se font battre publiquement dans les rues
de Jérusalem par les  soldats  israéliens.  Pourtant,  vous,  les  guides aveugles qui
conduisez  les  évangéliques  américains,  vous  soutenez  effrontément  le  gangster
sioniste Benjamin Netanyahou et l’endossez, lui, un criminel de guerre international
et  un  tueur  en  série,  qui  torture  et  assassine  des  chrétiens  palestiniens  et
d’innocents musulmans, et qui torture et persécute des rabbins juifs orthodoxes
dans son propre pays.

Flash d’information, M. Ralph Reed et Compagnie : Vous vous mettez du mauvais
côté de l’histoire, du mauvais côté de la décence et de la moralité humaine, du

https://www.nkusa.org/Historical_Documents/TheRabbisSpeakOut.htm#LinkTarget_1869


mauvais côté des Lois naturelles de Dieu, du mauvais côté d’une Guerre juste et, ce
qui importe le plus, du mauvais côté de l’eschatologie de la Bible, de la Sainte Parole
de Dieu et de l’Évangile de la Nouvelle Alliance de Christ.

Honte à vous tous !

 

Qu’est-il  réellement  arrivé  le  7
octobre  ?  Mike  Johnson  est-il  un
vrai  Président  de  la  Chambre des
Représentants pro-liberté ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

2 novembre 2023
Laissez-moi  rappeler  aux  lecteurs  qu’à  toutes  les  fois  que  le  grand  courant
médiatique, les politiciens des deux partis et les leaders religieux de la droite comme
de la gauche commencent à parler à partir du même script, commencent à chanter
la même rengaine, commencent à réciter la même litanie, sans arrêt, encore et
encore, ON VOUS LAVE LE CERVEAU AVEC DES MENSONGES.
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Exemples ci-dessous :

11 septembre 2001

Covid

Guerre en Ukraine

Et maintenant la guerre israélienne contre les Palestiniens

Presque RIEN de ce qu’on nous dit n’est vrai. Le « prince de la puissance de l’air »
(Éphésiens  2:2)  rassemble  ses  forces  démoniaques  pour  séduire  le  monde
(Apocalypse 12:9). Comme le narratif du 11 septembre, le narratif du Covid et le
narratif  de  la  guerre  en  Ukraine,  de  même aussi  que  le  narratif  touchant  les
événements du 7 octobre en Israël est de la pure séduction.

Écrivant pour TheCradle.co, Robert Inlakesh et Sharmine Narwani rapportent ceci :

Deux semaines après l’assaut d’évasion du Hamas en Israël le 7 octobre, un portrait
plus clair de ce qui est arrivé – qui fut tué et qui a tué – est en train d’émerger.

Au lieu du massacre à grande échelle sur des civils déclaré par Israël, les chiffres
incomplets publiés par le journal hébreu Haaretz montrent que près de la moitié des
Israéliens assassinés ce jour-là étaient en fait des combattants – des policiers ou des
soldats.

Entre-temps, deux semaines de couverture des médias occidentaux rapportant que
le Hamas aurait tué autour de 1 400 civils israéliens durant cette attaque militaire
du  7  octobre  a  servi  à  enflammer  les  émotions  et  à  créer  le  climat  visant  la
destruction sans contrainte pour Israël de la Bande de Gaza et de sa population
civile.

Le compte des morts israéliens a été filtré et façonné pour suggérer qu’un massacre
systématique de civils a eu lieu cette journée-là contre des bébés, des enfants et des
femmes servant de cibles principales à une attaque terroriste.

Or,  des  statistiques  détaillées  sur  les  pertes  émises  par  le  quotidien  israélien
Haaretz dépeignent un portrait nettement différent. Le 23 octobre, le diffuseur de

https://new.thecradle.co/articles/what-really-happened-on-7th-october#google_vignette


nouvelles  a  publié  de  l’information  sur  683  Israéliens  tués  durant  l’offensive
conduite par le Hamas, y compris leurs noms et l’endroit de leur décès le 7 octobre.

L’on a confirmé que, de ceux-là, 331 pertes – ou 48,4 % – étaient des soldats et des
officiers de police, dont un grand nombre de femmes. On en décrivit 13 autres
comme étant des membres du service de secours, et le reste était ostensiblement
considéré comme des civils.

Bien que cette liste ne soit pas complète et ne tienne compte grossièrement que de
la moitié du taux de décès déclaré par Israël, près de la moitié de ceux tués dans la
mêlée sont clairement identifiés comme des combattants israéliens.

Il n’y a aussi jusqu’ici aucun décès enregistré d’enfants en dessous de l’âge de trois
ans, ce qui remet en question le narratif israélien que des bébés ont été visés par les
combattants  de  la  résistance  palestinienne.  Du  total  de  683  pertes  rapportées
jusqu’à date, sept se trouvent entre l’âge de 4 à 7 ans et neuf entre l’âge de 10 à 17
ans. Le reste des pertes semble être des adultes.

Le  nombre  et  la  proportion  des  civils  et  des  enfants  palestiniens  chez  ceux
assassinés par le bombardement israélien au cours des deux dernières semaines –
plus de 5 791 morts, incluant 2 359 enfants et 1 292 femmes, et plus de 18 000
blessés – sont beaucoup plus élevés que tous les chiffres israéliens des événements
du 7 octobre.

Aviva Klompas, ancienne rédactrice de discours pour la mission israélienne aux
Nations Unies, fut la première Israélienne de marque à répandre la déclaration qu’il
y avait des rapports sur « des jeunes filles israéliennes ayant été violées et dont le
corps a été traîné dans les rues ».

Elle a posté cela sur X à 9h18 PM (heure de la Palestine), le 7 octobre, bien qu’une
chronique  de  Klompas  publiée  dans  le  Newsweek  à  12h28  PM  (heure  de  la
Palestine), le 8 octobre, ne fait aucune mention de quelque violence sexuelle que ce
soit.

Klompas est également la cofondatrice d’Israël Sans Frontières, un « groupe actif de
cellule » qui œuvre à « revitaliser l’éducation en Israël et prendre action de façon



collective  et  vigoureuse  pour  combattre  la  haine  des  Juifs  ».  Un  groupement
charitable « ouvertement sioniste » qui travaille à promouvoir les narratifs israéliens
sur les réseaux sociaux.

Le plan du Hamas

Il n’y a que peu, sinon pas du tout, de preuves que les combattants palestiniens aient
eu un plan – ou cherchaient délibérément – à tuer ou à nuire à des civils israéliens
non armés, le 7 octobre. Dans les séquences disponibles, nous les voyons d’abord
s’engager  contre  les  forces  armées  israéliennes,  responsables  de  morts  par
centaines  de  soldats  de  l’occupation.

Plus de questions que de réponses

Il nous est essentiel de reconnaître que, dans un grand nombre de rapports des
journalistes  occidentaux  sur  le  terrain,  la  majorité  des  informations  en  ce  qui
regarde les actions des combattants du Hamas proviennent de l’armée d’Israël – un
participant actif du conflit.

Les  preuves  qui  émanent  maintenant  indiquent  qu’il  y  a  une  forte  probabilité,
spécialement à cause de l’importance des dommages des infrastructures, que les
forces armées israéliennes puissent avoir tué délibérément des captifs, tiré sur de
mauvaises cibles, ou pris erronément des Israéliens pour des Palestiniens dans le feu
du combat. Si l’unique source d’information pour obtenir des déclarations sérieuses
est l’armée israélienne, alors nous devons tenir compte du fait qu’elle a des raisons
de cacher des cas de tir dans son propre camp.

Les tirs israéliens dans leur propre camp ont été répandus, même dans les jours qui
ont suivi, à cause d’une armée qui n’a que très peu d’expérience de combat réel.
Dans la cité d’Ashkélon (Askalan), le 8 octobre, des soldats israéliens ont tiré et tué
un homme, puis ont lancé des insultes à son cadavre alors qu’ils croyaient qu’il
s’agissait  d’un combattant  du Hamas ;  pourtant,  ils  réalisèrent  plus  tard qu’ils
avaient exécuté un camarade israélien.  Ce n’est qu’un de trois exemples de tir
contre son propre camp, cette journée-là, qui résultèrent en l’assassinat d’Israéliens
par leurs propres troupes.



Pendant ce temps-là, des civils palestiniens de Gaza endurent d’incessantes attaques
aveugles par des armes lourdes les plus sophistiquées qui soient, en vivant sous la
menace persistante de déplacements forcés et potentiellement irréversibles. Ce blitz
aérien israélien n’a été rendu possible que par le déluge de récits sans fondement
concernant des « atrocités du Hamas » et que les médias ont commencé à faire
circuler à partir du 7 octobre.

Je vous encourage à lire le reportage dans son entier.

Évidemment, la propagande disant que le Hamas essaie de « balayer » Israël – de
même que les histoires inventées par les Israéliens à propos d’atrocités du Hamas –
ont immédiatement fait en sorte que tous les médias de nouvelles, les politiciens et
l’églisaille évangélique sont tombés dans le même lit : tous faisant l’amour avec la
chérie de la tricherie, des ténèbres et de la destruction : l’Israël sioniste.

Les prêcheurs évangéliques ont vitement dépoussiéré leurs notes de Darby, Scofield,
Larkin et LaHaye et ont commencé à saturer les ondes avec leurs « signes » du
retour de Jésus, et de quelle manière tout le monde doit venir en aide à l’état
apartheid de Netanyahu.

On penserait que les gens auraient saisi la charade jusqu’à un certain point. Ces
faux prêcheurs de prophétie utilisent les mêmes versets bibliques pour faire les
mêmes prédictions usées jusqu’à la corde au sujet d’Israël et de la Seconde Venue,
année après année, décennie après décennie.

Encore mieux, l’on penserait que quelqu’un soulèverait la question : Attendez un
instant  !  selon  le  futurisme  de  Scofield,  avant  que  Jésus  ne  puisse  revenir,
« l’antichrist » va apparaître sur la scène mondiale et passer un traité de paix avec
Israël,  qu’il  brisera ensuite.  Sur quoi,  il  débutera un massacre systématique du
peuple israélien (que les Darbystes appellent « Juifs »). Ensuite seulement, à la

dernière minute, comme le 7e de cavalerie venant à la rescousse des colons contre
les sauvages Indiens, Jésus va revenir.

Donc, la question est celle-ci : si c’est ainsi que tout doit arriver (parce que c’est ce
qu’enseigne  le  Livre  de  l’Apocalypse),  alors  pourquoi  tout  ce  tapage  et  cette
agitation de la part des évangéliques pour venir en aide à Israël ? N’interfèrent-ils



pas de façon impuissante avec le plan de Dieu ?

Oh !  C’est  vrai  !  Ils  ne  seront  ici  pour  rien  de  tout  cela,  parce  qu’ils  seront
« enlevés » au ciel avant.

Toujours est-il que les évangéliques ont fait d’Israël une idole. Leur système de foi
même dépend d’Israël. Enlevez Israël et la plupart des évangéliques n’ont plus de
système de foi.  Pourtant,  le système de croyance évangélique concernant Israël
exige que « l’antichrist » se lève et le massacre avant que Christ ne revienne.

Donc, la pensée va à peu près comme suit : Nous ne pouvons laisser le Hamas, le
Hezbollah, ou la Syrie, ou l’Iran détruire Israël ; nous devons nous assurer que seul
« l’antichrist » le fera. « Alors, pourquoi le Hamas ne serait-il pas “l’antichrist” ? »,
demanderez-vous. Parce que les évangéliques n’ont pas encore été « enlevés », Idiot.

Mes amis, n’essayez pas de comprendre le sens du futurisme Scofield ; il s’agit d’un
conte de fée dénué de sens.

Voilà  l’astuce :  Nous voici  encore avec le  grand courant  médiatique,  les  partis
politiques des deux côtés de l’allée et les évangéliques de partout qui s’unissent tous
en rangs militaires Covid/Ukraine pour le narratif de la guerre d’Israël.

Même le nouveau Président « conservateur » de la Chambre des Représentants,
Michael Johnson, chante à partir de la même partition de musique.

Voici ce que dit Ron Paul :

Le  républicain  de  la  Louisiane,  Michael  Johnson,  a  été  choisi  comme nouveau
Président de la Chambre des Représentants, mettant fin à la pièce de théâtre de
trois semaines. Le représentant Johnson a la réputation d’être conservateur sur les
plans fiscal et social. Il s’est parfois opposé au financement de la guerre en Ukraine,
en suggérant qu’il peut se montrer ouvert aux arguments non-interventionnistes ou,
à tout le moins, peu enclin à donner un chèque en blanc au complexe militaro-
industriel. Cependant, il est également pour que l’on donne à Israël « tout ce dont il
a besoin » pour vaincre le Hamas. [Ce qui signifie que Johnson est un autre politicien
américain acheté par les sionistes.]



Le Président de la Chambre Johnson suggère qu’une autre résolution ininterrompue
à court terme afin d’éviter une fermeture de gouvernement, pourrait être nécessaire
pour  s’assurer  que la  Chambre ne  soit  pas  pressée d’adopter  un projet  de  loi
omnibus de dépenses publiques à la fin de l’année. Il dit vouloir adopter des lois de
dépenses publiques individuelles par l’intermédiaire de la Chambre. Cela pourrait
contribuer à restreindre les dépenses.

Toutefois, le Président de la Chambre Johnson ne devrait pas troquer l’effet de levier
qu’une fermeture potentielle donne aux conservateurs fiscaux. Un Président de la
Chambre qui est réellement dévoué à la liberté individuelle et qui comprend le
besoin urgent de couper dans les dépenses gouvernementales aura la volonté de
mette fin au gouvernement si c’est ce qu’il faut pour obtenir du Congrès qu’il coupe
vraiment dans les dépenses. Ce Président de la Chambre hypothétique et pro-liberté
refuserait d’amener quelque projet de loi que ce soit qui accroîtrait les dépenses
dans un domaine donné à la Chambre à moins qu’il efface les dits accroissements de
dépenses par des coupures de dépenses égales ou supérieures.

Un Président de la Chambre pro-liberté travaillerait à révoquer les programmes, les
agences  et  les  départements  fédéraux  inconstitutionnels.  Au  lieu  de  remplacer
l’Obamacare par l’Obamacare Léger, un Président de la Chambre pro-liberté verrait
à annuler toutes les interventions fédérales dans les soins de santé et à restaurer le
contrôle du patient par des crédits de taxe et l’expansion des Comptes d’Épargne
Santé. Au lieu de Pas d’enfants laissés derrière 2.0, un Président de la Chambre pro-
liberté œuvrerait à fermer le Département de l’Éducation inconstitutionnel.

Un  Président  de  la  Chambre  pro-liberté  formerait  des  coalitions  avec  les
progressistes anti-guerre afin de faire cesser le financement de toutes les opérations
militaires inconstitutionnelles, ramener les troupes à la maison, couper de façon
spectaculaire les dépenses militaires et interdire tout financement pour des guerres
non déclarées par le  Congrès [AMEN !].  Il  pourrait  y  avoir  aussi  une coalition
populiste gauche-droite formée pour mettre fin au bien-être corporatif et tout autre
législation fédérale de réglementation et de dépenses qui bénéficient aux grandes
institutions  financières,  aux  compagnies  pharmaceutiques  et  autres  grosses
entreprises [AMEN !].  Les épargnes provenant de ces coupures pourraient être
employées  à  soutenir  ceux  qui  dépendent  des  programmes  gouvernementaux



pendant que le Congrès retire progressivement l’état-providence. Aussi, l’on devrait
permettre aux jeunes gens de ne pas participer à la Sécurité Sociale ou à Medicare
en échange d’exemptions de taxe sur le salaire.

Un Président de la Chambre pro-liberté n’amènerait une législation sur le plancher
de la Chambre que si elle protège la liberté et qu’elle est constitutionnelle. Un
Président de la Chambre pro-liberté œuvrerait à protéger toute la Charte des Droits.
Cela  veut  dire,  plus  aucune  Loi  des  PATRIOTES,  de  guerre  à  la  drogue,  de
confiscation  de  biens  civils,  d’harassement  à  l’aéroport,  de  censure  Internet
commanditée par le gouvernement [AMEN !]. Au lieu de réagir aux tueries de masse
par des pensées, des prières et de l’autoritarisme, un Président de la Chambre pro-
liberté  verrait  à  révoquer  les  lois  de  contrôle  d’armes  inconstitutionnelles  qui
laissent sans défense d’innocents Américains [AMEN !].

Enfin, et non pas des moindres, un Président de la Chambre pro-liberté chercherait
à auditer et à mettre fin à la Réserve Fédérale. Il travaillerait aussi à protéger le
droit des gens à utiliser des devises alternatives comme les métaux précieux et la
cryptomonnaie.

L’élection d’un Président de la Chambre des Représentants ne surviendra pas avant
que  le  mouvement  de  la  liberté  soit  capable  d’influencer  davantage  le  climat
politique.  Voilà  pourquoi  chacun d’entre  nous  qui  connaissons  la  vérité  devons
continuer à répandre les idées de la liberté.

Le Dr Paul a raison : Mike Johnson n’est pas ce vrai Président de la Chambre des
Représentants pro-liberté. Il commence à son poste de Président de la Chambre en
prouvant  qu’il  appartient  au  même  lobby  israélien  que  la  vaste  majorité  des
membres du Congrès et des sénateurs – des deux partis républicain et démocrate.

Qu’est-ce que disait Yogi Berra ? « C’est encore et toujours du déjà vu. »



« Effacer la Palestine »

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

26 octobre 2023
Le monde regarde le génocide de tout un peuple s’effectuant devant ses yeux et le
son de son indifférence globale est assourdissant. Si tout autre pays du monde se
livrait à ce genre de carnage délibéré d’innocents, l’outrage du monde ferait sauter
l’Échelle  de  Richter.  Mais  les  auteurs  maléfiques  de  cette  tragédie  humaine
volontaire  ne  résident  pas  à  Berlin  ;  ils  résident  à  Tel-Aviv  et  le  monde  –
particulièrement le monde occidental, ce qui veut dire spécialement les États-Unis –
demeure complètement apathique face à la situation critique de ces gens souffrants
et mourants dont la plupart sont des femmes, des enfants et des vieillards innocents.

Depuis le Jour Un, c’est-à-dire, en décembre 1947, l’Israël sioniste n’a pas été tenu
responsable d’un seul acte de criminalité, d’assassinat, de torture, de nettoyage
ethnique,  de  violation des  droits  humains  ou même de l’agression délibérée et
volontaire contre le peuple des États-Unis quand il attaqua le navire américain USS
Liberty.

Aucune responsabilité ! Zéro ! Zilch !

L’histoire invariable d’Israël, ses principes établis et ses mœurs sont complètement
à l’opposé de tout ce que les pasteurs et les chrétiens évangéliques prêchent et
enseignent chaque dimanche.

Et  pourtant,  dans  une  proportion  très  large,  les  pasteurs  et  les  chrétiens
évangéliques  continuent  à  promouvoir  le  babillage  non  biblique  disant  que  la
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Palestine est la Terre Promise au « Peuple Élu de Dieu, les Juifs » et que l’Amérique
ne peut être bénie par Dieu qu’en bénissant l’État sioniste.

En passant, comment cela se passe-t-il pour vous, les évangéliques ? Dieu « bénit-Il »
l’Amérique  ?  Ou  juge-t-Il  plutôt  l’Amérique  ?  S’Il  juge  l’Amérique  (et  tout
évangélique lisant cet article SAIT que c’est le cas), alors serait-il le moindrement
possible que vous, les évangéliques, ayez extrêmement mal interprété Genèse 12:3 ?
[« Je bénirai ceux qui te béniront, et je maudirai ceux qui te maudiront ; et toutes les
familles de la terre seront bénies en toi, » en parlant d’Abraham et non pas des
Juifs.] Bien sûr, c’est ce que vous avez fait, mais vous ne voulez pas l’admettre,
parce  que  cela  vous  forcerait  à  réévaluer  toute  votre  compréhension  de
l’eschatologie – et la véritable signification biblique d’Israël – et vous n’avez pas la
volonté de faire cela.

Mais je m’écarte.

En  conséquence,  Israël  obtient  le  même  passe-droit  de  tout  le  monde.  Les
chrétiens évangéliques votent en grand nombre, donc, les législateurs du Congrès
n’osent pas faire quoi que ce soit pour traverser la ligne rouge de l’apaisement
envers Israël ou toucher au « troisième rail » de la critique contre Israël.

À leur  tour,  les  États-Unis  sont  l’État  providence,  non seulement  des  parasites
américains,  mais également des parasites internationaux. Les dollars américains
affluent  dans  les  coffres  des  gouvernements  étrangers  par  milliards,  sans
mentionner l’équipement militaire, les munitions, les tanks, les missiles, les jets, les
armes de poing, les mercenaires, les opérations spéciales américaines et les espions
de la CIA par centaines.

Ainsi, tout ce que veulent les évangéliques sionistes, le Congrès le livre ; et tout ce
que le Congrès américain et la Maison Blanche veulent, l’Europe occidentale le livre,
ce qui veut dire que tout ce que Benjamin Netanyahu veut, tout le monde occidental
le livre.

Netanyahu sait qu’il peut massacrer tous les « animaux humains » (terme sioniste
pour les Palestiniens) qu’il veut en parfaite impunité. La pure terreur et l’inhumanité
contre d’innocentes femmes et des enfants ne veulent absolument rien dire pour ce



démon sioniste. Il est immunisé contre toute forme de critique et de responsabilité
de la part de quiconque – et il le sait.

Pensez à cela : Toute cette guerre, ce bain de sang, ce nettoyage ethnique, cette
terreur, ces tortures, ces crimes contre l’humanité et les plus inimaginables récits
de souffrance humaine proviennent des notes ce Cyrus Scofield inspirées par le
sionisme et  insérées dans sa Bible  de Références Scofield,  et  de l’omniprésent
enseignement de doctrines prophétiques basées sur Israël de la plupart des collèges
et séminaires bibliques évangéliques, et d’au moins 80 % des églises évangéliques
du pays.

Il y a une maxime vraie qui dit : « Toute guerre est une guerre des banquiers ». Et
depuis 1948,  il  est  aussi  vrai  que « Toute guerre est  une guerre des sionistes
évangéliques ».

Dans un article intitulé Effacement de la Palestine, Omar Suleiman écrit :

Alors que le siège et le bombardement de Gaza se poursuivent avec force, tuant
chaque jour des centaines de personnes, en mutilant encore plus et balayant des
familles entières des registres civils, la communauté internationale demeure encore
sans rien faire. La conversation mondiale sur l’assaut de Gaza tourne autour de
l’annexion d’une autre partie de la Palestine historique par Israël, et non seulement
les  pays  autour  du  monde  ne  se  ruent-ils  pas  pour  prévenir  l’injustice,  mais
s’assurent que les Palestiniens transformés en réfugiés ne finiront pas par entrer
chez eux.

Aujourd’hui,  la  peur de ce qui  s’en vient  menace davantage beaucoup plus les
Palestiniens  que  la  cruauté  de  l’apparente  indifférence  du  monde  pour  leurs
souffrances.

Cette fois-ci, la Nakba est télévisée et on y trouve une odeur puante de finalité. Ce
qui arrive en Palestine ne peut plus se décrire comme un génocide ou un nettoyage
ethnique. C’est au-delà de l’extermination de masse – c’est l’effacement total.

À côté de la campagne militaire moralement pourrie et dérangée visant à mettre fin
à la vie de civils palestiniens innocents – dont la plupart sont des femmes et des
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enfants  –  il  y  a  la  campagne  tout  aussi  sinistre,  sinon  plus,  pour  effacer
complètement leur identité.

Ce n’est pas seulement le peuple palestinien ou le nom du pays qui disparaissent,
mais  le  mot  Palestine  lui-même.  Palestine  est  délibérément  effacée  de  nos
consciences  et  de  nos  discours,  durant  la  guerre  et  même  pendant  la  paix.

Les Accords Abraham, le prétendu traité massue négocié par les États-Unis pour
normaliser les relations entre les pays arabes et Israël, manœuvre en quelque sorte
pour exclure la principale partie mécontente : la population de la Palestine. On
pourrait supposer que la situation critique de la Palestine, qui est censément le plus
gros empêchement à la paix entre les états arabes et Israël, aurait fait du peuple
palestinien un dépositaire critique – sinon central – des enjeux dans un traité si
monumental.  Pourtant,  en ce qui  a trait  aux Accords Abraham, les Palestiniens
n’existent pas.

Et maintenant, la campagne génocidaire actuelle faisant rage dans l’état occupant
d’Israël contre les Palestiniens est devenue universelle et appelée erronément « une
guerre entre Israël et le Hamas ». En quelque part, le peuple palestinien, sujet à
l’occupation et l’oppression israéliennes depuis 75 ans avant le 7 octobre, ne compte
plus. Ce sinistre mouvement de relations publiques est profondément problématique
pour deux raisons.

D’abord, il permet le récit simpliste du bien et du mal, où Israël prend le rôle de
démocratie civilisée aimant la paix et ne s’occupant que de ses affaires, tandis que le
Hamas est le mal inexplicable et un groupe de milice barbare – orné de tous les
extras et les métaphores antimusulmans imaginables – qui l’attaque de manière tout
à fait inattendue. Cela en dépit du fait que, selon Human Rights Watch, Amnesty et
un certain nombre d’organisations des droits humains israéliens, Israël est de fait un
état apartheid et un occupant illégal qui a implanté le système d’incarcération à ciel
ouvert le plus inhumain sur terre. Israël peut bien avoir des douzaines de partis
politiques,  mais  la  déclaration  si  souvent  répétée  qu’il  s’agit  de  la  seule
« démocratie » au Proche-Orient ne peut être prise au sérieux quand son premier
ministre vétéran, qui est aux prises avec des accusations de corruption, peut saper
le système judiciaire et assigner dans son gouvernement des fonctionnaires séniors



qui se qualifient ouvertement de fascistes.

Israël esquive systématiquement toute question délicate concernant les attaques du
7 octobre reliées à son occupation de plus de 75 ans du peuple palestinien.

La vérité  toute  simple  est  que le  mot  «  Palestine »  endommage profondément
l’image d’Israël sur la scène internationale. Le mot « Palestine » porte en lui trop de
victimisation  reconnue  universellement  et  tellement  de  récits  d’oppression,  de
subjugation et de génocide que, lorsqu’inclut dans la conversation, Israël ne peut
pas contester ses crimes, même s’il essaie désespérément. Le poids moral de la
Palestine est si pesant qu’à chaque fois que le mot est prononcé, on peut entendre le
sifflement du dégonflement de la bulle des gens des Relations Publiques d’Israël.

Voilà pourquoi le seul moyen de se débarrasser du pesant fardeau moral de la
Palestine,  semble penser Israël,  est  de se débarrasser littéralement de toute la
Palestine, ce qui implique de l’effacer totalement de la mappe. Et pourtant, c’est
Israël qui se dresse en avant aux Nations Unies, année après année, en implorant
qu’on le protège des nations « barbares » qui espèrent censément les effacer de la
mappe. L’ironie peut sembler hystérique, mais l’hypocrisie est bien réelle.

L’analyse de Suleiman ne saurait être plus exacte.

La guerre israélienne contre les Palestiniens n’a ABSOLUMENT RIEN à voir avec la
prophétie biblique ou avec son autodéfense contre le Hamas. Elle ne fait que fournir
une autre opportunité à Israël pour faire ce qu’il fait depuis plus de 75 ans : étendre
ses  limites  territoriales  par  le  sang répandu,  la  violence  et  la  mort  du  peuple
palestinien.

En d’autres mots, « Effacer la Palestine ».

 



Le peuple palestinien : victime du
génocide  israélien,  de  la
propagande  des  médias,  de  la
dureté  du  cœur  humain  et  de
l’hypocrisie évangélique

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

19 octobre 2023
Il est impossible de décrire avec exactitude les soixante-quinze ans d’horreurs que le
peuple palestinien a été forcé d’endurer. La plus grande partie des crimes contre
l’humanité infligés au peuple palestinien a été tue sans être rapportée. Très peu de
gens –  et  j’entends bien TRÈS PEU –  aux États-Unis  et  en Europe occidentale
ressentent la moindre compassion au fond du cœur ou l’honnêteté intellectuelle pour
l’état critique inimaginable de ces âmes souffrantes.

Le meilleur livre  décrivant les horreurs des massacres violents d’Israël, de ses
actes de génocide et de la pure terreur infligée au peuple palestinien au cours des
soixante-quinze dernières années a été écrit par un historien israélien nommé Ilan
Pappe. Son livre s’appelle The Ethnic Cleansing of Palestine (Le nettoyage
ethnique de la Palestine).

Je le dis tout net : si vous n’avez pas lu ce livre, vous n’avez aucune idée de la vérité
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concernant ce qui est arrivé – et se poursuit – en Palestine.

Depuis que la guerre a fait éruption entre le Hamas et l’armée israélienne, Pappe a
écrit un appel à ses concitoyens israéliens, intitulé My Israeli Friends : This Is
Why I Support Palestinians (Mes amis israéliens : voici pourquoi je soutiens
les Palestiniens).

C’est tout un défi que de conserver sa boussole morale lorsque la société à laquelle
vous  appartenez  –  les  leaders  comme les  médias  –  prend l’ascendant  moral  et
souhaite que vous partagiez avec eux la même juste fureur par laquelle elle a réagi
face aux événements de samedi dernier, le 7 octobre.

Il  n’y  a  qu’une façon de résister  à  la  tentation de se  joindre à  cela  :  si  vous
compreniez, à un moment de votre vie – même en tant que citoyen juif d’Israël – la
nature colonisatrice du sionisme, et que vous étiez horrifié par sa politique contre le
peuple indigène de Palestine.

Si  vous  l’avez  réalisé,  alors  vous  ne  chancellerez  pas,  même si  des  messages
empoisonnés  décrivent  les  Palestiniens  comme des  animaux,  ou «  des  animaux
humains ».  Ces mêmes personnes cherchent à décrire ce qui est arrivé samedi
dernier comme étant un « Holocauste », abusant ainsi du souvenir d’une grande
tragédie. Ces sentiments sont transmis jours et nuits à la fois par les politiciens et
les médias israéliens.

C’est cette boussole morale qui m’a conduit, et d’autres gens de la société, à nous
soulever avec les Palestiniens par tous les moyens possibles ; et cela nous permet en
même temps  d’admirer  le  courage  des  combattants  palestiniens  de  prendre  le
pouvoir d’une douzaine de bases militaires en vainquant la plus forte armée du
Proche-Orient.

Aussi, les gens comme moi ne pouvons éviter de nous poser des questions sur les
valeurs morales ou stratégiques de certaines des actions qui accompagnent cette
opération.

Parce que nous avons toujours supporté la décolonisation de la Palestine,  nous
savions que, plus l’occupation israélienne s’étire dans le temps, moins il est probable



que le combat de libération s’avère « stérile » – comme cela a été le cas de tout juste
combat pour la libération dans le passé, partout dans le monde.

Cela ne signifie pas que nous ne devons pas garder un œil sur le portrait global, non,
pas une minute. Le tableau est celui d’un peuple colonisé se battant pour sa survie,
au  moment  où  ses  oppresseurs  ont  élu  un  gouvernement  qui  veut  à  tout  prix
accélérer la destruction, en fait l’élimination, du peuple palestinien – ou même de se
déclarer un peuple.

Le Hamas devait agir, et vite.

Il est dur de formuler ces contre-arguments parce que les médias et les politiciens
occidentaux s’alignent avec le discours israélien et son narratif, aussi problématique
soit-il.

Je me demande combien d’entre ceux qui ont revêtu la Chambre du Parlement à
Londres et la Tour Eiffel à Paris aux couleurs du drapeau israélien comprennent
vraiment comment ce geste apparemment symbolique est perçu en Israël.

Même les libéraux sionistes ayant un minimum de décence voient dans cette action
une absolution totale de tous les crimes que les Israéliens ont commis contre le
peuple palestinien depuis 1948 ; et, par conséquent, carte blanche à Israël pour
continuer le génocide maintenant en cours contre le peuple palestinien.

Heureusement, il y a eu aussi différentes réactions face aux événements qui se sont
déroulés au cours des derniers jours.

Comme dans le passé, de larges segments de la société civile en Occident ne sont
pas dupes de cette hypocrisie déjà en plein déploiement dans le cas de l’Ukraine.

Beaucoup de gens savent que, depuis juin 1967, un million de Palestiniens ont été
emprisonnés au moins une fois dans leur vie. Et, avec l’emprisonnement, viennent
les abus, la torture et la détention permanente sans procès.

Ces mêmes personnes connaissent également l’horrible réalité qu’Israël  a créée
dans la Bande de Gaza lorsqu’il a celé la région en imposant un siège hermétique à
partir de 2007, en plus de l’assassinat sans relâche d’enfants dans la Cisjordanie



occupée. Cette violence n’est pas un phénomène nouveau, car il s’agit du visage
permanent du sionisme depuis l’établissement d’Israël en 1948.

À cause même de cette société civile, mes chers amis israéliens, votre gouvernement
et vos médias s’avéreront avoir eu tort, parce qu’ils ne pourront pas déclarer jouer
le rôle de victimes, recevoir du soutien inconditionnel et échapper aux conséquences
de leurs crimes.

Éventuellement,  le portrait  global va émerger,  en dépit  des médias occidentaux
biaisés par nature.

La grande question, toutefois, est celle-ci : serez-vous, mes chers amis israéliens,
capables  de  voir  aussi  clairement  ce  portrait  global  ?  Malgré  des  années
d’endoctrinement  et  d’ingénierie  sociale  ?

Et, ce qui est tout aussi important, pourrez-vous apprendre l’autre leçon capitale –
celle que l’on peut retirer des événements récents – la seule force brute ne peut
trouver d’équilibre entre un juste régime d’un côté et un projet politique immoral de
l’autre ?

Mais il y a une alternative. En fait, il y en a toujours eu une :

Une Palestine « dé-sionisée », libérée et démocratique, du fleuve à la mer ; une
Palestine qui recueillera les réfugiés et qui bâtira une société qui ne fait pas de
discrimination sur la base de la culture, de la religion ou de l’ethnicité.

Ce nouvel état travaillera à rectifier, autant que possible, les maux du passé, en
termes d’inégalité économique, vols de propriété et dénis de droits. Cela pourrait
annoncer une nouvelle aube pour tout le Proche-Orient.

Sur le fondement de la lettre ouverte de Pappe, l’armée israélienne a assassiné plus
de 5 millions de Palestiniens depuis 1948. Cinq millions ! C’EST un holocauste – un
holocauste où Israël est l’oppresseur, pas la victime. C’est l’holocauste dont presque
personne n’ose parler.

Tout l’opposé.



Tous les médias occidentaux crachent contre les Palestiniens la propagande la plus
venimeuse que le monde n’ait jamais vue. Et les conservateurs – particulièrement les
chrétiens évangéliques – avalent cette propagande sans poser de question.

Je vous encourage à lire le rapport écrit par Alam MacLeod intitulé Propaganda
Blitz : How Mainstream Media is Pushing Fake Palestine Stories (Blitz de
propagande : comment les médias mettent de l’avant des faux récits sur la
Palestine).

Déclarations extraordinaires : zéro preuve

Comme cas en question, il y a celui déclarant que, durant leur incursion dans le sud
d’Israël, les combattants du Hamas s’arrêtèrent pour rassembler, tuer et mutiler
quarante bébés israéliens, leur coupant la tête et laissant le reste du corps derrière.

L’affirmation  extraordinaire  fut  d’abord  rapportée  sur  la  chaîne  israélienne  i24
News qui se fondait sur des sources militaires israéliennes anonymes. En dépit du
fait qu’elle n’offrait aucune preuve, cette déclaration très inflammatoire concernant
un ennemi et faite par un participant actif dans le conflit fut choisie et répétée
partout dans le monde par une flopée de médias (i.e. aux États-Unis par Fox News,
CNN, MSN, Business Insider et le New York Post.)

Pendant  ce temps-là,  les  unes des plus  gros journaux du Royaume Uni  étaient
tapissées de récits, la presse étant outragée de l’atrocité et invitant leurs lecteurs à
ressentir la même chose.

Des  déclarations  extraordinaires  requièrent  des  preuves  extraordinaires  et  une
histoire comme celle-ci aurait dû susciter un sérieux scepticisme, vu la personne qui
la déclarait.  La question que tout reporter aurait dû poser, c’est « Où sont les
preuves ? » Étant donné toutes les occasions de s’y tenir, les Forces de Défense
Israéliennes prennent sans cesse leurs distances de ces déclarations. Néanmoins, le
récit était tout simplement trop utile pour ne pas le publier.

Le narratif de bébés décapités était si populaire que même le Président Biden s’y est
référé, proclamant avoir vu des images « confirmées » du Hamas tuant les enfants.
Cette déclaration fut toutefois hâtivement rétractée par ses manipulateurs de la
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Maison Blanche qui firent remarquer que Biden ne se référait qu’au rapport d’i24
News.

Le rapport eu encore plus l’air d’un élément de mauvaise propagande après qu’il fut
révélé que la source clé de la déclaration était un soldat israélien, David Ben Zion,
colon extrémiste qui avait incité des émeutes raciales contre les Palestiniens plus tôt
cette année en les qualifiant « d’animaux » sans cœur qui doivent être « balayés ».

La  manipulation  du  public  américain  pour  qu’il  soutienne  la  guerre,  en  le
nourrissant d’une propagande d’atrocités au sujet de bébés mutilés a une longue
histoire. Par exemple, en 1990, une fille se présentant comme étant une infirmière
locale fut amenée devant le Congrès où elle attesta que les hommes du dictateur
irakien Saddam Hussein avaient arraché des centaines de bébés koweitiens de leurs
incubateurs pour les laisser mourir. L’histoire contribua à stimuler la ferveur pro-
guerre du public américain. On révéla plus tard qu’il s’agissait d’un parfait canular
imaginé par une firme de relations publiques.

Le rapport continue. Lisez-le, s’il vous plaît.

Ce qui m’exaspère le plus, c’est de voir que les chrétiens évangéliques font partie
des plus ardents anti-Palestiniens dans le monde. Ils sont affligés du venin et de la
haine de Benjamin Netanyahu et de ses camarades sionistes.

Dans la dernière semaine, j’ai entendu des « chrétiens » en appeler de l’annihilation
de Damas,  en Syrie.  J’ai  entendu des « chrétiens » demander que des bombes
nucléaires soient lancées contre l’Iran.  J’ai  entendu des « chrétiens » exiger la
« complète éradication » du peuple palestinien.

Peu importe s’il y a des milliers et des milliers de chrétiens vivant en Palestine, en
Syrie, en Iran ou dans tous les autres pays arabes. Ce sont nos sœurs et nos frères
en Christ que les « chrétiens » d’Amérique veulent massacrer. Je suppose qu’on les
considère  comme  des  «  dommages  collatéraux  ».  Sans  mentionner  le  sang
d’innocents arabes de n’importe quelle religion qui serait répandu par les chaires et
les bancs d’églises évangéliques d’Amérique si la soif de sang de ces « chrétiens »
devait s’étancher.



Puis, ces mêmes « chrétiens » iront dimanche à l’église et prêcheront « l’amour de
Jésus », lèveront les mains en l’air et se mettront à sautiller en célébrant « l’amour
de Dieu ». Ensuite, ils verseront des larmes si quelqu’un fait un appel pour envoyer
des missionnaires vers un monde perdu. Voit-on un petit peu de duplicité, ici ?

En passant, c’est dans les pays du monde arabe où l’on assiste présentement à une
des plus grandes croissances du christianisme de par le monde – et, en grande
partie, cela se passe sans l’aide des églises évangéliques d’Amérique.

Les « chrétiens » pro-Israël se sont laissés ensorceler ! (Voyez Galates 3:1.) Ils sont
ensorcelés par le sionisme ; ils sont ensorcelés par les notes sionistes des Bibles
Scofield ; ils sont ensorcelés par les fausses doctrines prophétiques du futurisme
dispensationaliste ; ils sont ensorcelés par John Hagee, Robert Jeffress, Franklin
Graham, Jesse Duplantis, Hal Lindsey, John MacArthur, David Jeremiah, Greg Laurie
et  la  plupart  des églises baptistes « bibliques » et  charismatiques/pentecôtistes
d’Amérique.

À tout prendre, environ 80 % des évangéliques d’Amérique sont ensorcelés par
l’agenda pro-Israël.  Peu importe  que l’État  sioniste  d’Israël  soit  un  état  athée,
antichrist  et  l’ennemi  acharné  du  véritable  christianisme,  de  la  liberté,  des
fondements  de  la  moralité  humaine  et  de  tout  ce  qui  est  «  goyim  ».

Pour apprendre la vérité au sujet du judaïsme talmudique qui confirme tout ce que
j’ai dit à propos de l’Israël sioniste dans le paragraphe précédent (et plus), le livre de
Michael Hoffmanm Judaism’e Stange Gods est une lecture obligée.

Qu’importe tout cela ! Israël est l’accomplissement de la prophétie biblique – du
moins  le  croient-ils.  En  fait,  la  plupart  des  évangéliques  sont  profondément
enracinés dans la prophétie basée sur Israël, pas la prophétie basée sur Jésus.
Ils ne conçoivent pas la Seconde Venue de Jésus sans Israël. Pour eux, le Christ tout-
puissant  et  ressuscité  dépend  totalement  de l’état  sioniste  de Netanyahu pour
revenir. Pensez-y ! J’irais même plus loin : Ils ne conçoivent pas la foi sans Israël.
Sortez Israël [l’ancienne alliance] de leur foi et ils n’ont plus de foi.

Ils sont ignorant du Nouveau Testament qui a été enseigné pleinement et avec
passion  dans  les  Livres  aux  Romains,  aux  Galates,  aux  Hébreux  et,  oui,  de
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l’Apocalypse. Le Livre de l’Apocalypse n’est pas d’abord un livre sur la prophétie ;
c’est le Livre final et divinement inspiré expliquant la Nouvelle Alliance de Christ.

Les  évangéliques  vivent  encore  dans  l’Ancienne  Alliance.  Ils  pensent  qu’Aelia
Capitolina, excusez-moi, Jérusalem, est toujours la Cité de David. Ils pensent que le
« peuple élu » de Dieu est déterminé par sa race. Ils pensent que la Terre Promise
de l’Ancienne Alliance est réservée aux sionistes ashkénazes (européens).

Alors, qui va demander pardon au peuple palestinien au nom de tous les sionistes
chrétiens ensorcelés qui ont les mains et le cœur ruisselants du sang palestinien ?
Comment 75 ans de nettoyage ethnique, de génocide, d’apartheid et d’holocauste de
la part d’Israël, facilités par les sionistes chrétiens lèche-bottes d’Amérique peuvent-
ils être réconciliés ?

Le  peuple  palestinien  n’est  pas  seulement  victime  des  atrocités  génocidaires
d’Israël ; il est aussi victime de la propagande médiatique mondiale, du cœur sec
humain partout dans le monde et de l’hypocrisie évangélique – spécialement en
Amérique.

 

Qu’est-ce  que  la  guerre
Hamas/Israël  présage  de  la
prophétie biblique ?
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Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

12 octobre 2023
Quatre-vingt  pourcent  des  pasteurs  et  des  églises  évangéliques  croient  à  la
propagande pondue par Scofield qui avance que l’État sioniste moderne d’Israël est
l’accomplissement de la prophétie biblique. Ce ne l’est pas ! Je pourrais aussi
continuer et embêter les évangéliques dès le début, parce que ce ne sera pas plus
facile au fil de cet article.

Dieu n’a PAS de plans futurs pour l’Israël national. ZÉRO ! ZILCH ! NADA ! NONE !
L’Israël national a été enterré dans les cendres de destruction de Jérusalem en l’an
70 apr. J.-C. Il est fini pour TOUJOURS ! La Bible ne prédit nulle part un avenir pour
l’Israël national.

Et  au lieu de vous mettre en colère contre moi  pour ce que je  viens de dire,
investissez  quelques  shekels  et  regardez  mes Israel  Packages  et  mes Prophecy
Packages.

Mais à toutes les fois que la guerre éclate en Palestine, les évangéliques saturent les
ondes avec sans cesse plus de bêtises à propos des « signes prophétiques annonçant
le retour de Jésus pour bientôt ».

Non ! Il n’y a pas non plus « d’Enlèvement ».

Je le dis carrément. Encore mieux, je laisse Jésus le dire carrément : « La nation
méchante et adultère recherche un miracle ; mais il ne lui sera point donné d’autre
miracle que celui de Jonas le Prophète » (Matthieu 16:4 ; Matthieu 12;39).

L’État sioniste d’Israël actuel est un pays athée, antichrist et païen déguisé (avec



l’aide des évangéliques mal informés) en « état juif ». L’empereur et le général
romains, Vespasien et Titus, détruisirent la nation judahite en l’an 70 apr. J.-C. (En
fait, Dieu la détruisit ; les Romains ne Lui servirent que d’instruments.) Netanyahu
et ses camarades sionistes sont parmi les gens les plus vils et les imposteurs les plus
méchants que le monde ait jamais connus. Et l’État sioniste d’Israël moderne est lui-
même l’état terroriste le plus notoire du monde.

Comprenez bien ceci : Israël n’est PAS une victime. Les victimes sont quiconque se
dresse sur  le  chemin du «  Grand Israël  »  –  particulièrement  le  pauvre peuple
palestinien de Gaza et de la Cisjordanie.

Peu importe vers quel média occidental vous vous tournez, vous n’entendez parler
que de l’attaque « sans provocation » du Hamas contre Israël.

Sans provocation ? Voulez-vous rire de moi ?

Caitlin Johnstone :

Il est maintenant clair que, partout où vous voyez l’expression « sans provocation »,
répétée avec fermeté et uniformément par toute la classe médiatique politique, peu
importe de quoi ils parlent, cela a été massivement provoqué.

Nous avons vu exactement la même chose quand la Russie a envahi l’Ukraine ; dès
le départ, les politiques et les médias occidentaux furent saturés de l’expression
« sans provocation », assommant encore, encore et encore le public occidental avec
ce message en dépit du fait évident et indéniable que la guerre en Ukraine fut
définitivement provoquée.

Comme l’a dit  avec esprit  Noam Chomsky l’an dernier :  « Bien sûr que ce fut
provoqué. Sinon, ils ne s’y référeraient pas sans cesse comme d’une invasion sans
provocation. »

Et c’est tout aussi  vrai de la dernière offensive du Hamas. Il  y a toutes sortes
d’arguments que vous pouvez amener à ce propos, mais il y en a un que vous ne
pouvez définitivement pas défendre, celui de la non provocation. Comme l’a mis sur
Twitter  l’écrivain  et  comédien  palestino-américain  Amer  Zahr  :  «  75  ans  de
nettoyage  ethnique.  15  ans  de  blocus.  Confiscation  de  terres  palestiniennes.

https://caitlinjohnstone.com.au/2023/10/08/theyre-repeating-the-word-unprovoked-again-this-time-in-defense-of-israel/


Pogroms sur  les  villes  palestiniennes.  Profanation  des  sites  sacrés  palestiniens.
Raids quotidiens dans les  foyers  palestiniens.  Humiliation constante de tout  un
peuple. Rien de ce qui se passe aujourd’hui n’est « sans provocation ».

Dire que la violence palestinienne contre Israël arrive « sans provocation » est
certainement  aussi  ridicule  que  de  dire  que  l’invasion  russe  s’est  faite  sans
provocation, parce que les abus de l’apartheid israélien sont trop bien connus, en ce
moment-ci,  du  public  en  général.  Un  grand  nombre  d’organisations  du  grand
courant des droits humanitaires ont accusé Israël d’administrer un régime abusif
d’apartheid qui traite les Palestiniens en peuple inférieur. Les Palestiniens qui vivent
dans la prison à aire ouverte nommée Gaza sont délibérément assujettis à l’eau non
potable, au manque de nourriture, aux coupures d’énergie et aux campagnes de
bombardement. Ceux qui se trouvent en dehors de Gaza sont sujets au racisme, à la
violence politique et à la saisie de territoire, et ils vivent sous une série de lois
différente que celle des Israéliens juifs. Le peuple entier a été forcé de quitter ses
maisons dans le but de faire de la place à un nouvel état pour des raisons qui n’ont
rien à voir avec eux, et toute tentative pour résister à cela fait en sorte qu’on les
assassine en tant que « terroristes ».

C’est évident que l’attaque fut provoquée.

La vraie guerre en Palestine est celle que le gouvernement israélien poursuit contre
le peuple palestinien depuis décembre 1947. Si vous voulez vraiment comprendre la
réalité  de  la  situation  en  Palestine,  vous  devez  lire  le  best-seller  The  Ethnic
Cleansing of Palestine écrit par le célèbre historien israélien Ilan Pappe.

Même  des  fonctionnaires  du  gouvernement  israélien  disent  que  le  Hamas  a
délibérément été provoqué à la guerre par Netanyahu :

Un législateur israélien a dit à Al Jezeera samedi que son parti a été averti que la
politique israélienne envers les Palestiniens « éclaterait  » en une violence dont
Israël fait l’expérience à la suite de l’assaut du Hamas.

Ces commentaires proviennent d’Omer Cassif, membre de la Knesset et du parti
gauchiste Hadash, qui détient quatre sièges des 120 de la Knesset.

https://chuckbaldwinlive.com/Store.aspx#!/The-Ethnic-Cleansing-Of-Palestine-Book-By-Ilan-Pappe-THE-UNTOLD-HISTORY-OF-THE-ZIONIST-STATE-MUST-READING-Get-This-Book-While-Its-Still-In-Print/p/236715938
https://chuckbaldwinlive.com/Store.aspx#!/The-Ethnic-Cleansing-Of-Palestine-Book-By-Ilan-Pappe-THE-UNTOLD-HISTORY-OF-THE-ZIONIST-STATE-MUST-READING-Get-This-Book-While-Its-Still-In-Print/p/236715938


« Nous condamnons et nous opposons à tout assaut sur des civils innocents. Mais au
contraire  du  gouvernement  israélien,  cela  signifie  que  nous  nous  opposons
également à tout assaut contre des civils palestiniens. Nous devons analyser ces
terribles  incidents  [les  attaques]  dans  son  véritable  contexte  –  et  il  s’agit  de
l’occupation continue, » a dit Cassif qui est juif.

« Nous n’avons cessé d’en faire l’avertissement… tout va éclater et tout le monde va
en  payer  le  prix  –  principalement  des  civils  innocents  des  deux  côtés.  Et
malheureusement, c’est exactement ce qui s’est produit, » ajoute-t-il.

Depuis que le gouvernement israélien du Premier Ministre Benjamin Netanyahu est
entré au pouvoir, à la fin de décembre 2022, la violence contre les Palestiniens a
considérablement  augmenté  à  cause  de  l’escalade  des  raids  israéliens  en
Cisjordanie.  Les  attaques  des  colons  [israéliens]  ont  également  augmenté  et  la
coalition gouvernementale de Netanyahu a fait sa principale priorité de l’expansion
coloniale avec comme but final l’annexion de la Cisjordanie.

Gaza est également sous le coup d’un blocus imposé par Israël sur le territoire, la
mer et les airs depuis 2007, et Israël bombarde fréquemment l’enclave assiégé. La
dernière campagne de bombardement majeur a eu lieu en 2021, ou plus de 250
Palestiniens ont été tués.

«  Le  gouvernement  israélien,  lequel  est  un  gouvernement  fasciste,  soutient,
encourage et mène des pogroms contre les Palestiniens. Il se passe un nettoyage
ethnique. De toute évidence, l’écriture était sur le mur, écrite dans le sang des
Palestiniens – et malheureusement maintenant des Israéliens aussi, » dit Cassif.

Cassif conseille aussi vivement sur X la diminution de l’escalade en écrivant que
ceux qui font appel à la destruction de Gaza « ne font qu’encourager un autre bain
de sang ».  Il  dénonce également fortement l’assaut du Hamas en qualifiant les
actions de « crimes horribles que l’esprit ne peut tolérer. »

De l’intérieur de Gaza, le journaliste Efrat Fenigson rapporte :

Apparemment,  les forces de défense israéliennes qui étaient censées se trouver
autour de Gaza furent déployées autour de la Cisjordanie dans un souci de sécurité,

https://www.theburningplatform.com/2023/10/07/this-surprise-attack-on-israel-seems-just-as-sketchy-as-the-wildfires-in-lahaina-and-the-vaccination-drives-forced-by-both-israel-and-the-palestinian-authority/


de manière telle que l’enveloppe de Gaza fut laissée inoccupée par l’armée.

Il y a un an, il y eut une opération à Gaza afin de préparer de tels événements, et il y
a continuellement des entraînements pour ce genre de scénarios. Cela soulève des
questions sérieuses au sujet des renseignements israéliens. Qu’est-il arrivé ?

Il y a deux ans, il y a eu un déploiement réussi de barrières d’avant-garde avec
senseurs – pour alerter des brèches terroristes. Israël possède une des armées les
plus avancées en technologie, alors comment se fait-il qu’il n’y a eu aucune réaction
face au bris de clôture et de frontière ?

J’ai servi dans les Forces de Défense Israéliennes, il y a 25 ans, dans les forces de
renseignement. En aucune façon Israël pouvait ignorer ce qui allait arriver. Un chat
se déplaçant le long de la clôture déclenche toutes les forces. Alors ceci ??

Qu’est-il arrivé à « l’armée la plus puissante du monde » ?

Comment se fait-il que les traverses frontalières étaient grandes ouvertes ?

Il y a quelque chose qui sent TRÈS MAUVAIS ICI, quelque chose de fort étrange,
cette chaîne d’événements est très inhabituelle et loin d’être typique du système de
défense israélien.

Question à propos de la situation en Israël dans les dernières années – ceux qui me
suivent savent, il y a un sentiment général d’insécurité en Israël, il y a de l’instabilité
sociale et politique, les fonds publiques sont mal employés à des agendas comme le
Covid, le climat, la réforme judiciaire, l’abolition de la monnaie et d’autres choses
encore. Le gouvernement actuel est hautement corrompu et celui qui l’a précédé
n’était pas mieux.

Je ne me soucie pas d’avoir une opinion populaire, je tiens à dénoncer les forces du
mal – peu importe où elles sont.

À mon avis, cette attaque surprise me semble une opération préparée. Sur tous les
fronts.

C’est un échec de la protection du peuple d’Israël, à coup sûr, peut-être le plus gros



échec depuis la guerre du Yom Kippour d’il y a exactement 50 ans, s’il n’est pas plus
gros.  En passant,  est-ce une coïncidence que ce soit  exactement 50 ans après,
presque jour pour jour ? La guerre du Yom Kippour date du 6 octobre 1973.

Si j’étais théoricien de la conspiration, je dirais que cela sens l’œuvre de l’État
Profond.

On dirait que le peuple d’Israël et le peuple de la Palestine ont été vendus encore
une fois aux pouvoirs les plus élevés.

Michael Hoffman est un érudit chrétien prééminent en Amérique en matière de
talmudisme et de judaïsme. Il met les choses en perspective quand il écrit :

Le gouvernement israélien et son armée, en accord avec le gouvernement américain
et les médias, ne démontrent aucun souci envers les droits humanitaires des civils
arabes et aucun intérêt pour « le droit à l’autodéfense » des Palestiniens. Une
protection égale pour tous les peuples est inconcevable aux yeux de ceux qui sont
sous l’influence, ne serait-ce qu’indirectement, d’une idéologie de mépris, tel que
disséminée dans les paroles haineuses du Talmud Bavli suprématiste.

« Si un gentil frappe un Juif, il est sujet à la peine de mort. » [BT Sanhédrin 58b]

« Si un Juif tue un gentil, le Juif doit être libéré. » [BT Sanhédrin 57a]

« Les non-Juifs n’ont pas de compatissance de par leur nature et des attaques contre
eux  réfrènent  leur  inclinaison  au  mal.  »  [Torat  Hamelech,  texte  d’un  rabbin

colonialiste  du  21e  siècle  basé  sur  le  Talmud  et  distribué  au  sein  de  l’armée
israélienne.]

« Si un Juif a besoin d’un foie (par transplantation), pouvez-vous prendre le foie d’un
passant non-Juif innocent pour le sauver ? La Torah le permettrait probablement. La
vie d’un Juif a une valeur infinie. Il y a quelque chose d’infiniment plus saint et
unique concernant la vie d’un Juif que la vie d’un non-Juif. » [Rabbin Chabad
Yitzchak Ginsburg Jewish Week (New York), 26 août 1996] (emphase ajoutée)

Qu’est-ce qui motive les crimes de guerre israéliens et la déshumanisation
du peuple palestinien ?

https://inner.org/rav/
https://inner.org/rav/


Les paroles haineuses enseignées dans le Talmud, dans la malédiction du  Birkat
Haminim, dans la Mishneh Torah et le Guide du perplexe de Maimonides, dans le
Tanya du rabbin Shneur Zalman du Chabad Loubavitch, et dans les livres et les
enseignements des gedolim  talmudiques modernes comme Ovadia Yosef, Yitzhak
Shapira (Torat Hamelech) et le rabbin Saadya Grama (« Romemut Yisraël Ufarashat
Hagalut » – « La supériorité d’Israël et la question de l’exil ») – sont largement
exclus  de  l’étude  sur  les  motivations  des  crimes  de  guerre  israéliens  et  la
déshumanisation du peuple de la Palestine.

Ces enseignements du mépris font réellement beaucoup de mal au niveau mondial à
la population civile captive de la Palestine que l’on considère à peine mieux que des
démons chez les Kahanistes et les Chabadniks du cabinet de Netanyahu, dans
l’armée et chez les colons (un des derniers fut le disciple de Meir Kahane,
Baruch  Goldstein,  qui  tua  à  la  mitraillette  40  Palestiniens  en  prière  à
Hébron, en 1994).

Le Premier Ministre Benyamin Netanyahu, le 10 mars 2019, envoya ce post
sur  la  plateforme de  média  social  Instagram,  exprimant  clairement  son
indéniable mentalité de suprématiste raciste lorsqu’il écrivit : « Israël n’est
pas un état de tous ses citoyens, » mais plutôt « l’état-nation du peuple juif 
et de celui-ci seulement. » Une loi à cet effet a été adoptée par le parlement
israélien de la Knesset.

Cette doctrine d’apartheid israélien a été vérifiée dans des rapports documentaires
longs et détaillés par Amnistie Internationale et le Collège Hastings de la Loi :
« L’invasion de Gaza par Israël dans la Loi Internationale » (2009) – comme
d’ailleurs  par  la  Surveillance  des  Droits  Humanitaires,  «  Les  autorités
israéliennes  et  les  crimes  d’apartheid  et  de  persécution  ».

Ces études s’avèrent une lecture obligatoire pour toute personne à l’esprit juste qui
veut apprendre la vérité se trouvant derrière le battage médiatique israélien.

Où étaient les tollés de protestation du Professeur Hanson quand des « tueurs
voyous » de l’armée et des colons israéliens soutirèrent cette année des vieillards,
des femmes et des enfants palestiniens de leurs maisons et les battirent, et les
tuèrent, et les volèrent de leurs terres ? Le Talmud enseigne qu’ils ne sont que



des demi-humains (déficients de nephesh) et Hanson reflète honteusement
cet enseignement dans ses écrits.

Cette année, un membre du cabinet génocidaire de Netanyahu, Bezalel Smotrich, en
appela  de  l’annihilation  du  village  palestinien  de  Hawara.  Le  Ministre
génocidaire de la Sécurité Nationale de Netanyahu, Itamar Ben Gvir, est un disciple
de Meir Kahane, qui préconisait l’expulsion massive des Palestiniens et l’assassinat
de ceux qui refusaient. Le gouvernement israélien a permis un règne de terreur de
la  part  des  soi-disant  colons  –  pour  voler  encore  plus  de  terres  et  d’eau
palestiniennes, et tuer les civils avec impunité.

Gaza fut envahie par l’armée israélienne en 2008-2009, faisant d’énormes
pertes  de  vie  civile  palestinienne.  L’Occident  oublie  tout  ce  que  les
Israéliens ont perpétré contre les Palestiniens et met ensuite l’accent sur le
terrorisme du Hamas dans un vide historique, en manquant tout le contexte.
C’est un jeu truqué de propagande et qui n’a cachet qu’en Europe et en
Amérique.  Le  Tiers-monde  n’achète  pas  cela,  et  le  Tiers-monde  est  l’avenir
démographique.

«  L’État  d’Israël  »  a  été  fondé  par  des  terroristes  comme les  futurs  Premiers
Ministres  Menahem  Begin  et  Yitzhak  Shamir,  employant  le  terrorisme  pour
accomplir  la  création  «  d’Israël  ».

Le dernier paragraphe d’Hoffman est prouvé sans l’ombre d’un doute dans le livre
de Pappe, Nettoyage ethnique de la Palestine.

Or,  même  le  sénateur  républicain  Marco  Rubio  (FL)  demande  «  l’éradication
complète » du peuple palestinien.

Cher Dieu au ciel, s’il te plaît, délivre-nous de ces guerroyeurs racistes et remplis de
haine !

Pour plus de preuves de la nature blasphématoire, suprématiste et guerroyeuse des
leaders d’Israël, voici ce qu’a dit le rabbin Chaïm Richman lundi dernier :

« Je ne veux dire que ceci à nos amis chrétiens … juste appeler cela pour ce que
c’est et le dire de manière catégorique, vous, les amis, vous adorez un Juif, ce qui est



une erreur, vous devriez adorer chacun d’entre nous parce que nous mourons tous
pour vos péchés quotidiennement, » a dit Richman, blasphémant le Christ. « Et c’est
exactement ce qui se passe ici. Nous sommes tous les premiers-nés de Dieu et nous
mourons tous pour vos péchés en ce moment-même, parce que le peuple juif de la
terre d’Israël sert de rempart contre les Orques, ok ? Les Orques s’en viennent, non
pas dans un théâtre près de chez vous, mais dans vos maisons ! »

« Ce monstrueux suprématisme est exprimé par le rabbin Chaïm Richman, ancien
directeur de l’Institut du Temple, un des groupements juifs extrêmes dont la mission
est de construire le troisième temple, » a noté Keith Wood dans Twitter/X. « Des
groupes comme celui-ci  sont responsables de faire monter les tensions en terre
sainte où ils ont forcé les adorateurs musulmans et chrétiens de sortir de leurs sites
sacrés.  Les  suprématistes  comme  ceux-ci  ont  le  soutien  du  gouvernement
israélien.  »

Dans les jours précédant le déclenchement de la guerre, les vidéos se succédaient et
devenaient viraux, montrant des Juifs en Israël qui crachaient sur des chrétiens et
les attaquaient dans les rues pour avoir prêché l’Évangile de Jésus-Christ,  et le
principal  fonctionnaire  de  la  police  de  Netanyahu,  le  Ministre  de  la  Sécurité
Nationale Ben Gvir, a pris la défense de leurs actions violentes comme n’étant “pas
criminelles”.

Mais les chrétiens évangéliques ont ignoré la vérité à propos de l’Israël sioniste – et
à propos de ce que la Sainte Parole de Dieu enseigne réellement au sujet d’Israël –
depuis 1948.

Ce que les  évangéliques ont  de plus choisi  d’oublier,  c’est  que de nombreuses
victimes palestiniennes en Israël sont chrétiennes.

Je suis allé en Israël et en Palestine. J’y ai prêché dans deux églises : une située à
Bethléem et l’autre à Jérusalem. Plus de 95 % des chrétiens dans l’assistance à ces
assemblées étaient Palestiniens ; ils n’étaient pas israéliens.

Et je dois vous dire que les Palestiniens que j’ai rencontrés étaient parmi les plus
gentils, les plus doux, les plus humbles, les plus aimables et les plus à l’image de
Christ que j’ai jamais rencontrés nulle part ailleurs !



Pourtant,  les  chrétiens  d’Amérique se  réjouissent  et  applaudissent  quand l’État
athée d’Israël viole, pille, saccage, torture, matraque et assassine leurs frères et
sœurs chrétiens palestiniens.

Alors,  qu’est-ce  que la  guerre  Hamas/Israël  présage de la  prophétie  biblique ?
Absolument RIEN !

Elle ne fait que fournir une autre occasion à Israël de faire ce qu’il fait depuis plus
de 70 ans : étendre ses limites territoriales par la saignée, la violence et la mort du
peuple palestinien.

 

 

 

Le  christianisme sera  bientôt  une
religion minoritaire en Amérique

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin
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22 septembre 2022
Le nombre de gens qui adhèrent à la foi chrétienne en Amérique est en grande
baisse depuis le début du siècle présent. Cette tendance ne fait que s’accélérer. Ce
ne sera pas long avant que les gens qui s’identifient au christianisme soient une
minorité distincte dans le pays.

Voici des fragments d’un récent rapport de la CBS :

Le christianisme est demeuré depuis des siècles à l’avant-plan des conversations
politiques et sociales du pays – mais de nouvelles recherches montrent que cela
pourrait changer.

Un nouveau rapport du Centre de Recherche Pew et le Sondage Social Général
publié mardi constate que le grand nombre de gens qui pratiquent le christianisme
aux États-Unis est en déclin.  La démographie de la religion a décru depuis les
années 1990, dit le rapport, alors que de nombreux adultes font la transition vers
une identité d’athéisme, d’agnosticisme ou de « rien en particulier ».

Au début des années 1990, environ 90 % des Américains se disaient chrétiens, dit le
rapport. En 2020, les chrétiens comptent environ 64 % de la population aux États-
Unis, y compris les enfants. Pendant ce temps, ceux qui ne sont pas affiliés à une
religion sont passés de 16 % en 2007 à 30 % en 2020, selon la recherche. Toutes les
autres  religions,  incluant  le  judaïsme,  l’islam,  l’hindouisme  et  le  bouddhisme,
représentent environ 6 % en 2020.

« Tout dépendant de l’avenir du changement religieux, les gens qui s’identifient à
l’athéisme, à l’agnosticisme ou à “rien en particulier” pourraient devenir, de notre
vivant,  le  groupement  (non)religieux  le  plus  gros  en  Amérique,  »  a  twitté  la
chercheuse de Pew, Stéphanie Kramer.

Ne cherchez pas plus loin que ce rapport pour avoir une explication de ce qui arrive
à notre jadis si grand pays.

John Adams a donné ce juste avertissement :

Nous n’avons pas de gouvernement armé d’un pouvoir capable de résoudre les

https://www.cbsnews.com/news/christianity-us-shrinking-pew-research/


passions humaines débridées de moralité et de religion. L’avarice, l’ambition, la
vengeance ou la  galanterie  passeraient  au travers des plus fortes cordes de la
Constitution comme la baleine au travers d’un filet. Notre Constitution n’a été faite
que pour des gens moraux et religieux [c’est-à-dire, de religion chrétienne]. Elle est
entièrement inadéquate pour un gouvernement servant d’autres sortes de gens. »

L’effondrement  de  la  Liberté  au  sein  de  notre  pays  est  directement  relié  à
l’écroulement de la foi chrétienne dans ce pays.

Veuillez observer que la décroissance dramatique du nombre de chrétiens déclarés
se produit en même temps que les méga-églises ont surgi dans toute la place et
qu’on voyait partout les évangélistes à la télévision.

Je déteste dire « Je vous l’avais dit », mais… je vous l’avais bien dit.

Lorsque j’ai vu le Président G. W. Bush transformer les chrétiens évangéliques en
guerroyeurs et en esclaves penauds de sa société de surveillance orwellienne, au
début des années 2000, j’ai dit ceci dans mon programme radiophonique national :

W. Bush détruit le christianisme historique, et dans vingt ans, l’évangélisme sera
méconnaissable  et  le  christianisme va  s’effondrer  en  un  système de  croyances
minoritaire.

Par le rapport du début de cet article : NOUS Y SOMMES !

L’exaltation de la guerre

Les évangéliques se sont avérés les cheerleaders les plus bruyants en regard des
guerres inconstitutionnelles et immorales de Bush II, en Irak et en Afghanistan. Ils
furent les meneuses de claque de la doctrine de la « guerre préventive » de Bush qui
a étendu l’État de Guerre de l’Amérique dans le monde entier – particulièrement au
Moyen-Orient, au Proche-Orient et en Afrique du Nord.

Il n’y a pas une seule bombe lâchée, un missile lancé, un assassinat politique, une
opération militaire clandestine, une attaque de drone ou un contrat de meurtre privé
que les évangéliques n’aient point applaudi. La guerre en Ukraine satisfait tous les
genres de fantasmes et de fétiches des évangéliques.



La fascination des évangéliques pour la guerre et la tuerie a enhardi les politiciens
des deux partis majeurs à mettre littéralement notre pays en banqueroute afin de
nourrir le désir insatiable de l’Amérique pour la guerre – tout en s’enrichissant dans
le processus, bien sûr.

La guerre en Ukraine n’est rien de moins qu’une version 21e siècle du Colisée de
Rome. Seulement, cette fois, les chrétiens sont dans les gradins à applaudir et à
pointer les pouces au sol.

Les pasteurs évangéliques guerroyeurs n’ont jamais répudié leur soutien pour les
guerres en Irak et en Afghanistan. Ils n’ont jamais répudié leur support aux attaques
de l’Amérique sur la Bosnie, Haïti, l’Iran, le Kenya, le Kosovo, le Koweït, le Liban, la
Lybie,  le  Nicaragua,  le  Pakistan,  la  Somalie,  la  Syrie,  l’Ouganda,  le  Yémen,  ad
infinitum.

Comment les chrétiens espèrent-ils se faire prendre au sérieux quand, après avoir
parlé de l’amour de Jésus dans les églises, le dimanche, ils se rendent à un rallye
politique et dirigent les cris réclamant la tuerie et la mort, le lundi ?

L’exaltation de l’Israël sioniste

En réalité, l’exaltation de la guerre et l’exaltation de l’Israël sioniste sont une seule
et  même  exaltation.  La  plupart  des  guerres  et  des  conflits  que  l’Amérique  a

combattus au 21e siècle sont en soutien direct à l’état sioniste.

Pour  illustrer  la  puissance  et  l’influence  qu’exerce  Israël  sur  les  États-Unis,
examinez ce rapport provenant de The Times Of Israel :

Le trésorier de la Caroline du Sud a menacé, mercredi, de couper les liens de l’état
américain avec la firme d’investissement multimilliardaire Morningstar sous des
allégations de préjugés anti-Israël, comme faisant partie d’une offensive continue
contre la compagnie par des fonctionnaires républicains.

Les leaders de l’état républicain ont accusé Morningstar à plusieurs reprises de
soutenir la campagne de Boycott, Désinvestissement et Sanctions (BDS) anti-Israël,
en violation de la loi de plusieurs états, en vertu de la conduite de l’une de ses



filiales, Sustainalytics.

En réaction, la compagnie a enquêté sur les préjugés anti-Israël de Sustainalytics en
prenant des mesures pour aborder la question et a toujours nié son soutien au BDS.

Le trésorier de la Caroline du Sud, Curtis M. Loftis Jr, dans une lettre au PDG de
Morningstar, a dit que la firme pourrait avoir violé les lois étatiques qui interdisent
le soutien au BDS.

« Nous sollicitons une preuve que Morningstar rencontre les exigences de la loi, »
dit la lettre. « En l’absence de preuve de soumission, le [Bureau du Trésor d’état]
choisira de mettre fin au service. »

La Caroline du Sud emploie la guidance de Morningstar pour le plan d’épargne
d’éducation 529 de l’état, qui a près de 6 milliards $ en biens, a dit Loftis. L’état
utilise  aussi  le  Poste de Travail  Conseil  de Morningstar,  un outil  de recherche
financière et de planification.

Jeudi, Loftis a dit qu’il demeurerait jusqu’à la fin des appels d’évaluation annuelle de
Morningstar afin de démontrer sa « solidarité envers Israël ».

Quel autre pays du monde pourrait ainsi exercer autant de pouvoir et d’influence sur
l’État américain ? Et peu importe si ces lois gouvernementales anti-BDS sont une
violation monumentale du Premier Amendement, la liberté de commerce, la liberté
de conscience et la liberté religieuse.

Mais  rappelez-vous  que  la  Caroline  du  Sud  est  le  foyer  de  plus  d’églises
évangéliques et de chrétiens per capita que tout autre État de l’Union. Donc, une
fois encore, nous voyons les évangéliques promouvant la guerre et le bien-être d’un
gouvernement étranger (Israël) plus que la liberté du peuple des États-Unis – et, en
ce cas-ci, le peuple de l’État de la Caroline du Sud.

Les évangéliques s’attendent-ils à ce que les gens ne remarquent rien ?

L’exaltation des prêcheurs de prospérité

Quand la personne moyenne pense aux évangéliques, elle pense aux télévangélistes

https://treasurer.sc.gov/media/82240/sc-treasurer-morningstar-letter-9142022.pdf
https://treasurer.sc.gov/about-us/newsroom/loftis-declines-morningstar-call/


d’Amérique affamés d’argent : des gens comme Jim Bakker, Joel Osteen, Kenneth
Copeland, Jesse Duplantis, etc.

Exception  faite  des  évangéliques  malchanceux  complètement  trompés  par  ces
escrocs, tout le monde au pays sait que ce sont des charlatans corrompus, des
bonimenteurs, des détrousseurs et des vendeurs d’huile de serpent qui n’adorent
qu’une chose : le dollar tout-puissant.

Mais alors qu’ils regardent la foule grouillante des milliers de chrétiens crédules qui
suivent ces faux-jetons et le style de vie hyper opulent dont ils se fournissent, les
gens  restent  avec  l’impression  que  ceux-ci  doivent  représenter  l’ensemble  des
évangéliques.

L’exaltation des politiciens corrompus

L’adoration presque universelle des évangéliques pour Donald J. Trump a coûté à
l’Église des millions d’adhérents. Pensez-y : Les deux seuls Présidents républicains

du 21e siècle sont jusqu’ici Donald Trump et G. W. Bush.

Ce qu’a débuté Bush, Trump l’a accéléré.

Et  ce  n’est  pas  tant  Bush  et  Trump eux-mêmes,  mais  l’adulation  hystérique  –
presque fanatique – dont les évangéliques ont comblé ces deux hommes qui dégoûte
tellement les gens.

Ce qui est en jeu, ici, ce n’est pas l’avenir de l’évangélisme, mais l’avenir de la
LIBERTÉ.

Comme  je  le  dis  depuis  toujours  :  les  problèmes  de  l’Amérique  ne  sont  pas
politiques, ils sont spirituels. Et cela veut dire que les solutions sont spirituelles.
Et cela exige l’action d’hommes spirituels.

Si vous visitez aujourd’hui le Pont Concord du Massachusetts, vous allez voir une
plaque à l’extérieur de The Old Manse House surplombant le pont où les colons
commencèrent à repousser les troupes britanniques après que celles-ci eurent tué
huit  colons à Lexington Green,  en dehors de l’église du pasteur John Clark de
Lexington, à la bataille de Lexington.



Voici les mots écrits sur cette plaque :

« Durant les années 1770, le révérend William Emerson, grand-père de l’écrivain
Ralph  Waldo  Emerson,  critiqua  avec  véhémence  les  politiques  coloniales  du
Parlement, derrière la chaire de son Église Congrégationaliste de Concord. Il fut
rapidement reconnu comme le « prêcheur patriote » et, au centre-ville de Concord,
juste avant le choc sur le pont, il dit : “Tenons notre terrain. Si nous mourons, que ce
soit ici.” »

Ce sont les hommes de la congrégation du pasteur John Clark qui se dressèrent, à
Lexington Green, pour défier la tyrannie. Ce furent les hommes de la congrégation
du pasteur William Emerson qui se dressèrent, au Pont Concord, pour défier la
tyrannie. VOILÀ l’héritage de la liberté de l’Amérique et l’héritage des pasteurs
d’Amérique.

Dieu  donna  la  liberté  à  l’Amérique  à  cause  du  courage,  de  l’infatigable
détermination et de la prédication intrépide d’hommes tels que John Clark et William
Emerson. Aujourd’hui, l’on nous vole notre liberté à cause de l’absence de ce genre
de prédicateurs.

Le retrait de la Liberté dans notre pays est directement proportionnelle à la retraite
des « prêcheurs patriotes » derrière nos chaires. Et la retraite des « prêcheurs
patriotes » est  directement proportionnelle au retrait  des gens dans les églises
d’Amérique.

Si les prédicateurs commençaient à prêcher le genre de messages qui a donné
naissance à notre pays, nous n’aurions pas à nous inquiéter du déclin et de la mort
du pays.

L’Amérique – et le christianisme au sein de l’Amérique – se meurt parce que les
patriotes de la chaire sont morts depuis longtemps.

Ressuscitez les patriotes de la chaire et Dieu ressuscitera l’Amérique.



Soulèvement mondial !

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

15 septembre 2022
Dans mon article de la semaine dernière, j’ai signalé les protestations de masse qui
se  déroulent  en  Europe  contre  le  lugubre  et,  oui,  catastrophique  leadership
gouvernemental en ce qui a trait aux sanctions contre la Russie, et qui étranglent
leur économie et rendent la vie infernale. L’article de la semaine dernière rendait
particulièrement compte des manifestations de masse qui se passent en République
tchèque.

Mais  les  protestations  de  masse  qui  se  déroulent  en  République  tchèque  ont
également  lieu  dans  toute  l’Europe  de  l’Ouest  –  et  les  médias  mainstream  les
ignorent complètement.

De DailyFetched.com :

Les citoyens de tout le globe se soulèvent rapidement contre le leadership
défaillant  de  leurs  gouvernements  et  les  politiques  globalistes  qui
perturbent sérieusement l’économie ; pendant ce temps-là, la vaste majorité
des médias de l’establishment demeure silencieuse.

Des dizaines de milliers de gens rejettent ouvertement la philosophie globaliste qui a
eu pour résultat de faire monter en flèche le coût de la vie et les prix de l’énergie.

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/soulevement-mondial/
https://www.dailyfetched.com/citizens-worldwide-are-rising-up-against-globalist-insanity-media-silent/?nowprocket=1


Les protestataires sont directs dans leur message et leur portée – l’idiotie globaliste
doit cesser.

En Indonésie, par exemple, des milliers de gens sont sortis en masse dans plusieurs
des  plus  grosses  villes  du  pays,  plus  tôt  cette  semaine,  exigeant  que  «  leur
gouvernement  renverse  sa  première  augmentation  subventionnée  du  prix  de
l’essence  en  huit  ans  et  en  plein  milieu  d’une  inflation  galopante.  »

« Les manifestations ont eu lieu dans la capitale, Jakarta, et autour, et dans les villes
de  Surabaya,  Macassar,  Kendari,  Aceh  et  Yogyakarta,  dans  une  série  de
démonstrations conduites par les étudiants et les groupes de travailleurs, desquels
la police dit qu’ils pourraient attirer de grosses foules cette semaine. »

« Des milliers de policiers ont été déployés à travers Jakarta, dont un bon nombre
pour garder les stations d’essence par crainte qu’elles soient la cible de la colère
montante due à l’augmentation des prix qui,  selon les unions, va faire mal aux
travailleurs et encore plus aux civils pauvres. »

Pendant ce temps-là, en Italie, les Italiens se rassemblent dans les rues de Naples
pour protester contre les hausses du prix de l’énergie dans le pays.

Des citoyens en colère ont été filmés en train de brûler leurs factures d’énergie tout
en  chantant  des  phrases  comme  «  Nous  ne  payons  pas  les  factures  !  »  et
« Maintenant, ça va être le chaos ! »

« Nous n’en voulons plus [des augmentations de facture] ! » scandaient également
les protestataires.

Les Italiens font maintenant face à un hiver brutal suite aux sanctions européennes
qui ont plu sur Moscou, un de leur plus gros importateurs de gaz, alors que le pays
court vers « l’énergie verte ».

Le Chili fait aussi face à une masse de protestataires alors que les citoyens rejettent
la  constitution  nouvellement  proposée  par  la  gauche  et  qui  accorde  au
gouvernement  un  plus  grand  contrôle  sur  la  citoyenneté  du  pays.

D’autres pays comme la Nouvelle-Zélande et l’Allemagne [et les Pays-Bas,  et  la

https://www.dailyfetched.com/germany-faces-power-grid-collapse-as-demand-for-electric-heaters-soar/


Grande-Bretagne et d’autres encore] ont aussi vu des protestataires se soulever
contre leurs gouvernements de manière continue.

Malheureusement,  aux  États-Unis,  la  vaste  majorité  des  résistants  contre  la
naissance de la Grande Réinitialisation de l’élite globaliste a décidé de concentrer
toute son énergie à réélire Donald Trump. C’est une grosse erreur !

Tout d’abord,  Trump pourrait  être le  SEUL candidat  républicain que Joe Biden
pourrait réellement battre en 2024. En second lieu, Donald Trump est un Cheval de
Troie. Il ne comprend pas l’État profond et ne veut pas le comprendre. S’il devait
être réélu, il  saturerait son administration de globalistes CFR de l’État profond,
comme il l’a fait dans sa première administration. Trump est une coquille vide.

Trump continue d’être un ardent supporteur des injections tueuses, c’est-à-dire, les
vaccinations Covid ; il continue d’être un ardent supporteur des lois Red Flag de
confiscation des armes ; il  continue d’ignorer les conseils des vrais libertaires à
savoir qui sont les ennemis ; et il est tout aussi Faucon de Guerre sioniste que Joe
Biden, Lindsey Graham, Nancy Pelosi et les autres.

Trump  a  réussi  à  aspirer  toute  l’énergie  et  la  compréhension  du  soi-disant
Mouvement Patriote et l’a transformé en une bande de partisans envers un seul
homme.  Trump  n’a  absolument  aucune  compréhension  de  ce  qu’est  le
républicanisme  constitutionnel  ;  il  ne  comprend  rien  à  la  Liberté  et  aux  Lois
naturelles de Dieu ; et il n’a pas le désir d’apprendre quoi que ce soit. De plus, il
continue d’être un bouffeur d’argent, un narcissiste blasphématoire, arrogant, et
égoïste.

L’Amérique  a  désespérément  besoin  d’un  président  qui  possède  au  moins  un
minimum  de  compréhension  des  principes  du  constitutionalisme  et  des  droits
naturels – et, plus important encore, un homme à l’esprit humble et enseignable à
qui Dieu pourrait faire honneur. Trump ne sera jamais cet homme !

Le peuple américain devrait envahir les rues pour protester en masse, par centaines
de milliers  ou par  millions,  comme cela  se produit  autour du monde.  Mais  les
Américains sont trop attachés à la partisanerie politique ; ils sont dépendants de
l’establishment politique. Ils ont oublié que le sort de l’Amérique est entre leurs

https://chuckbaldwinlive.com/Articles/tabid/109/ID/3582/CFR-Members-And-Bilderberg-Attendees-Appointed-By-Donald-Trump-Taken-from-the-CFR-membership-and-Bilderberg-participant-lists.aspx


mains  (et  celles  de  Dieu),  PAS  entre  les  mains  des  politiciens  sans  âme  et
égocentriques.

En restant passifs, le peuple américain permet aux pernicieuses éminences grises de
Washington, D.C., et de la Ville de New York de conserver leur vitesse de croisière
croissante dans la construction d’un système féodal globaliste.

Les  Américains  –  particulièrement  les  conservateurs  et  les  chrétiens  –  ne
comprennent-ils pas que l’expansion de l’Occident dans la guerre d’Ukraine secoue
notre  stabilité  nationale  ?  Sont-ils  si  ignorants  qu’ils  ne  comprennent  pas  que
l’implication de l’Amérique dans ce conflit est la source première de notre malaise
économique  actuel  –  un  malaise  qui  a  débuté  avec  la  tyrannie  Covid  du
gouvernement  ?

Au-delà  de  tout  ça,  ne  comprennent-ils  pas  la  menace imminente  envers  notre
sécurité nationale que pose l’escalade inadmissible de l’Amérique dans le conflit
ukrainien ?

S’il vous plaît, veuillez partager ce rapport avec vos amis conservateurs/chrétiens
qui veulent encore foncer dans la guerre en Ukraine :

Des « demi-idiots  »  occidentaux provenant  de « cellules  de réflexion stupide »
mènent leurs pays sur la  route de l’armageddon nucléaire grâce à leur guerre
hybride contre Moscou, a écrit l’ancien Président russe Dmitry Medvedev sur la
chaîne  Telegram,  ce  mardi-ci.  Canaliser  sans  cesse  des  armes  et  du  soutien  à
l’Ukraine tout en prétendant ne pas être directement impliqué dans ce conflit, cela
ne marchera pas, a ajouté le Sous-directeur du Conseil de Sécurité russe.

La proposition de « garanties de sécurité »  dévoilée par Kiev, ce mardi, « était
réellement  un  prologue  à  la  Troisième  Guerre  Mondiale  »,  a  dit  Medvedev,
l’appelant  un « appel  hystérique »  aux pays occidentaux à s’engager dans une
guerre par procuration contre la Russie.

Si l’Occident continue « son pompage sans restriction vers le régime de Kiev des
types d’armes les plus dangereuses », la campagne militaire de la Russie montera
d’un nouvel échelon où « les frontières visibles et la prévisibilité potentielle des

https://www.rt.com/russia/562734-medvedev-apocalypse-revelation-ukraine/


actions des parties en conflit » s’effaceront et le conflit aura sa propre vie, comme le
font toutes les guerres, argue Medvedev.

« Et alors les pays occidentaux ne pourront plus s’assoir dans leurs maisons nettes,
en riant de ce qu’ils ont soigneusement affaibli la Russie par procuration. Tout sera
en feu autour d’eux. Leurs peuples moissonneront leur chagrin à la pelle. La terre
sera en feu et le béton fondra, » écrit Medvedev en citant par la suite le verset de la
Bible d’Apocalypse 9:18. [« La troisième partie des hommes fut tuée par ces trois
choses,  savoir  par  le  feu,  par  la  fumée,  et  par  le  soufre  qui  sortaient  de leur
bouche. »] « Par ces trois choses, la troisième partie des hommes fut tuée. »

« Et pourtant encore, les politiciens à l’esprit étroit et leurs stupides groupes de
réflexion, faisant tournoyer pensivement un verre de vin dans leur main, discutent
ensemble de la manière de nous traiter sans entrer directement en guerre. Idiots
ennuyeux à l’éducation classique, » écrit Medvedev.

Ses commentaires furent incités par la publication de Kiev d’une proposition de
« traité de sécurité » développée sous la tutelle de l’ancien Secrétaire-général de
l’OTAN, Anders Fogh Rasmussen. L’avant-projet prévoit que les États-Unis et leurs
alliés garantissent à l’Ukraine ses frontières d’avant 2014 en envoyant des armes,
des  munitions,  de  l’aide  financière  et  de  la  formation,  tout  en  s’engageant  à
maintenir les sanctions contre la Russie aussi longtemps que Kiev le voudra, et en
remettant à l’Ukraine toute propriété russe confisquée.

Les  leaders  occidentaux  ignorent  constamment  ce  genre  d’avertissements.
L’Amérique  croit  être  la  nation  indispensable  et  invincible  :  insensible  à  toute
responsabilité et aux ramifications de sa conduite méchante et meurtrière. Chose
tragique, même les chrétiens d’Amérique portent dans leur cœur cette notion bête
et diabolique.

C’est une grave erreur !

Tout le monde sait que l’on ne doit pas suivre un lion ou un ours blessés dans sa
caverne – à moins de souhaiter la mort. L’Amérique agit comme si elle souhaitait la
mort. Elle tente d’acculer de plus en plus l’Ours Rouge dans le fond de son antre – à
n’importe quel prix. Mais ce prix pourrait être beaucoup plus élevé que ce qu’elle



est prête à payer.

Et le fait demeure : Les États-Unis ont commencé cette guerre dès 2014. L’OTAN et
l’Ukraine ne sont pas sur la défensive, la Russie l’est. Celle-ci souffre des blessures
infligées par les États-Unis et l’OTAN. Elle est l’ours blessé.

La plupart des peuples de l’Europe de l’Ouest semblent l’avoir compris, alors qu’ils
sont sortis en force pour demander l’abolition de leurs gouvernements belliqueux et
exiger le retour à la paix et à la prospérité. Ce qu’ils ne réalisent peut-être pas, c’est
que les leaders gouvernementaux de l’Europe de l’Ouest ne font que suivre les
instructions – et les exigences – de leurs bienfaiteurs dictatoriaux de Washington,
D.C.

Mais pour l’instant, la bonne nouvelle, c’est que le soulèvement a commencé – du
moins, en Europe de l’Ouest et dans d’autres pays étrangers.

Mais là où on a le plus besoin d’un soulèvement, c’est ici,  aux États-Unis – un
soulèvement centré sur les principes sacrés de Liberté, PAS sur le Cheval de Troie
Donald Trump.

Il serait si rafraîchissant de voir les conservateurs commencer à se rallier derrière
les principes de Liberté au lieu de mettre tous leurs espoirs et leur confiance dans
des politiciens trompeurs.

Au moins, les peuples d’Europe de l’Ouest font sentir leur présence – probablement
parce qu’ils commencent déjà à goûter ce que veut dire la Grande Réinitialisation
pour le commun des hommes. Quand les gens commencent à manquer de nourriture,
sont incapables de payer l’électricité et le gaz, et commencent à grelotter la nuit,
cela a tendance à attirer l’attention.

La Grande Réinitialisation n’a pas encore totalement attiré l’attention de l’Amérique.
Mais elle va le faire ! La seule question, c’est : le temps qu’elle y arrive, sera-t-il trop
tard ?



Vladimir  Poutine,  couteaux  «
d’assaut » canadiens, dissimulation
des vaccins Covid et  protestations
antigouvernementales de masse en
Europe

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

8 septembre 2022
Semaine occupée en nouvelles. Avec toute l’information dont on nous inonde, je vais
utiliser l’article d’aujourd’hui pour mettre en lumière quatre nouveaux items qui,
j’espère, ne vous ont pas échappé.

Vladimir Poutine est-il chrétien ?

On a démonisé le leader de la Russie plus que tout autre leader national depuis
Adolf Hitler. Le mérite-t-il ? Est-il le monstre que dépeignent les médias mainstream,
ou est-il, en réalité, un chrétien dévoué essayant de sauver son pays de l’Occident
corrompu et décadent ?

De Russian-Faith.com :

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/vladimir-poutine-couteaux-dassaut-canadiens-dissimulation-des-vaccins-covid-et-protestations-antigouvernementales-de-masse-en-europe/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/vladimir-poutine-couteaux-dassaut-canadiens-dissimulation-des-vaccins-covid-et-protestations-antigouvernementales-de-masse-en-europe/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/vladimir-poutine-couteaux-dassaut-canadiens-dissimulation-des-vaccins-covid-et-protestations-antigouvernementales-de-masse-en-europe/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/vladimir-poutine-couteaux-dassaut-canadiens-dissimulation-des-vaccins-covid-et-protestations-antigouvernementales-de-masse-en-europe/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/vladimir-poutine-couteaux-dassaut-canadiens-dissimulation-des-vaccins-covid-et-protestations-antigouvernementales-de-masse-en-europe/
https://russian-faith.com/trends/putins-christian-vision-n883


Poutine dit sans cesse clairement qu’il envisage la Russie comme un pays chrétien.

En 2014, Poutine a demandé la restauration des monastères historiques du Kremlin,
le Chudov (« du Miracle ») et le Voznesensky (« l’Ascension »), qui furent tous les
deux détruits par les bolcheviques. Il veut aussi que l’on reconstruise une autre
église détruite par les bolcheviques dans le Kremlin.

Le Kremlin est à la fois le centre politique et historique, non seulement de Moscou,
mais de toute la Russie. En demandant la restauration de ces édifices chrétiens,
Poutine répudie le legs soviétique ainsi que son idéologie athéiste et son dossier
d’antichristianisme, et il réaffirme l’Orthodoxie au cœur de la culture russe.

L’élément clé de la vision de Poutine ne se résume pas seulement à son engagement
envers l’Église Orthodoxe russe en tant qu’institution, mais aussi son admiration

pour trois philosophes chrétiens russes des 19e et 20e siècles – Nikolaï Berdyaev,
Vladimir Solovyov et Ivan Ilyin – qu’il cite tous très souvent dans ses discours. Les
gouverneurs régionaux de la Russie ont reçu comme instruction de lire les œuvres
de ces philosophes durant leurs vacances hivernales de 2014.

Étudiant les causes de la tragédie de la Russie du 20e siècle, Ilyin a écrit :

« La révolution russe est un reflet de la crise religieuse que nous vivons maintenant,
une  tentative  d’établir  un  système publique  et  étatique  antichrétien  pensé  par
Friedrich Nietzsche et réalisé politiquement et économiquement par Karl Marx. Ce
virus antichrétien fut exporté de la Russie vers l’Occident.

« En perdant nos liens avec Dieu et la tradition chrétienne, l’humanité est devenue
moralement  aveugle  et  empoignée  par  le  matérialisme,  l’irrationalisme  et  le
nihilisme. »

Au point de vue d’Ilyin, pour vaincre cette crise morale globale, les gens doivent
revenir  aux  «  valeurs  morales  éternelles  »,  qu’il  définit  comme étant  «  la  foi,
l’amour, la liberté, la conscience, la famille, la patrie et la nation », mais avant tout
« la foi et l’amour ».

« Pour redonner sa grandeur à la Russie, le peuple russe doit croire en Dieu. Cette
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foi renforcera son esprit et sa volonté. »

Il est difficile de connaître la vérité exacte à propos de Poutine. Je dois confesser
que, plus j’écoute l’homme parler, plus il m’impressionne. Et, non, je n’oublie pas
que les mots sont souvent bon marché.

Ce que je sais, c’est que l’homme que l’on identifie aujourd’hui comme le Président
des États-Unis est un des leaders mondiaux les plus corrompus, les plus fourbes, les
plus tyranniques et les plus méchants à avoir eu respiration de vie. Avec un idiot
guerroyeur, totalement perverti et mauvais, assis dans le Bureau Ovale, cela donne
aux Américains peu de chance de critiquer quiconque des autres leaders.

Les couteaux « d’assaut » du Canada

Dimanche dernier, au moins dix personnes ont été tuées lors d’une violente attaque
de masse au couteau. Vous avez bien lu : AU COUTEAU.

Voici le rapport :

Au moins dix personnes ont été tuées et bien d’autres blessées alors que deux
assaillants ont été pris de folie meurtrière dans plusieurs localités dans une région
rurale de la province de la Saskatchewan, a confirmé la Gendarmerie Royale du
Canada, dimanche. Elle a donné l’avertissement que les deux suspects sont toujours
au large et qu’ils sont armés et dangereux.

« Nous avons localisé dix individus décédés dans 13 endroits de la communauté la
Nation  Cree  James  Smith  et  de  Weldon,  en  Saskatchewan,  »  a  dit  la  sous-
commissaire de la GRC Rhonda Blackmore, lors d’une conférence de presse donnée
dans l’après-midi de dimanche.

L’officier de police a ajouté que « plusieurs autres victimes ont été blessées, dont
quinze assez sérieusement pour avoir été transportées dans divers hôpitaux, » en
notant « qu’il pourrait y avoir eu d’autres victimes qui se soient rendues elles-mêmes
dans des hôpitaux » et elle les encourage à se présenter.

« Nous croyons que plusieurs victimes avaient été ciblées, alors que d’autres ont été
attaquées au hasard, » a ajouté Blackmore.

https://www.rt.com/news/562173-canada-saskatchewan-stabbing-victims/


Une alerte publique au sujet d’un incident impliquant « des morts et blessés » fut
d’abord  lancée  à  7h12am  HC  (12h12pm  GMT)  dimanche.  Les  autorités  de  la
Saskatchewan ont  identifié  deux  suspects  mâles  ainsi  que  leur  véhicule  et  ont
étendu l’avertissement d’urgence à toute la province,

Donc, est-ce que le communiste Justin Trudeau va demander le bannissement et la
confiscation des couteaux « d’assaut » ?

Il est fort dommage que Trudeau ait transformé le Canada en populace sans défense
par ses lois rigoureuses de contrôle des armes, ou alors ces victimes canadiennes
auraient pu enseigner à ces assaillants à couteaux la leçon vitale de « ne jamais
amener un couteau dans un combat au fusil ». »

Preuves que de sérieux problèmes de sécurité existent chez les vaccins Covid
et qu’ils furent délibérément cachés

Steve Kirsch lance un rapport d’enquête explosif :

Israël  n’a  commencé  à  rassembler  des  données  de  sécurité  qu’un  an  après  le
programme de vaccination. Il  ramassa six mois de données et s’aperçut que les
vaccins n’étaient pas sécuritaires, donc, il a menti au monde entier à ce sujet.

C’est l’article le plus important de mon sous-répertoire (qui contient plus de 700
articles). Cet article-ci possède assez d’information au sujet des dommages et de la
corruption qu’il pourrait abattre tout le château de cartes s’il y avait seulement
une personne honnête en position d’autorité dans le monde.

Nous avons maintenant la preuve de :

Sérieux effets secondaires à la durée inconnue, peut-être irréparables1.
Causalité : ils ne sont pas seulement une « coïncidence »2.
Corruption gouvernementale pour cacher ces dommages3.
Corrélation entre les doses de vaccins et les décès à partir de multiples4.
études indépendantes et de nombreuses bases de données indépendantes
Aucun intérêt de la part des médias de nouvelles mainstream,  d’aucune5.
communauté  médicale  traditionnelle,  d’aucun  avocat  et  d’aucun
fonctionnaire de la santé publique de par le monde de voir les rapports ou
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les vidéos des experts.

Aucun principe de précaution de la médecine n’exige aujourd’hui l’arrêt immédiat
du programme de vaccination Covid.

Les faits clés en peu de mots :

Les autorités sanitaires israéliennes savaient que les vaccins causent des1.
dommages aux gens : les effets secondaires des vaccins ne sont ni légers ni à
court terme. En fait, dans 65 % des cas neurologiques qui mentionnent la
durée, les symptômes sont tous en cours.
Ils ont aussi établi la causalité : les effets secondaires ont été causés par les2.
vaccins. Voilà ce que personne d’autre n’avait établi auparavant.
Ils ne savent pas jusqu’à quel point les dommages sont sérieux parce qu’ils3.
n’ont  examiné les  données  que pour  les  cinq catégories  principales.  Le
cardiovasculaire  était  le  #  Ils  n’ont  donc  regardé  qu’une  fraction  des
données.
Les chercheurs ne savent pas la fréquence de ces effets secondaires4.
sérieux  parce  qu’ils  n’ont  été  fournis  que  par  le  numérateur,  pas  le
dénominateur (comme le VEARS).
Les autorités israéliennes ont délibérément caché les problèmes de sécurité5.
au monde, en émettant un faux rapport disant essentiellement : « Il n’y a
rien à voir ici, les copains, continuez votre chemin ».
La  seule  bonne  nouvelle  dans  tout  ceci,  c’est  qu’Israël  a  protégé  les6.
Palestiniens contre ce même vaccin non sécuritaire. Ce fut très humain de la
part des Israéliens.
Le peuple d’Israël n’est pas stupide. Il a fini par comprendre que les vaccins7.
ne  sont  «  ni  sécuritaires  ni  efficaces  »  (mon  nouveau  tagline  pour  les
vaccins… qu’en pensez-vous ? accrocheur, n’est-ce pas ?) et il ne se soumet
plus aux directives du gouvernement de se faire vacciner. Seulement
2,4 % de la population israélienne est  « en soumission » en date du 2
septembre 2022.

Savez-vous que, selon une analyse de données du MoH, le vaccin Covid tue 40 fois
plus de personnes âgées qu’il en sauve ?

https://www.doctorswithoutborders.org/latest/palestinians-left-out-israels-covid-19-vaccination-success-story
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Le Dr Hervé Seligman travaille à l’Unité de Recherche sur les Maladies Infectieuses
et Tropicales Émergentes de la Faculté de Médecine de l’Université d’Aix-Marseille,
à Marseille, en France. Il est de nationalité israélo-luxembourgeoise.

En utilisant les données du MoH d’Israël, Haïm Yative et le Dr Seligman, chercheurs
israéliens, ont trouvé que le vaccin Covid tuait 40 fois (40x) plus de personnes
âgées que la maladie et 260 fois plus de jeunes gens que ceux qui seraient morts
du virus dans la période de trois semaines suivant les injections.

Il s’agit d’un exposé explosif. S’il y avait le moindrement d’honnêteté et d’intégrité
au  sein  du  gouvernement  fédéral  américain  et  chez  les  médias  nationaux  de
nouvelles, ce rapport serait la nouvelle la plus prédominante à l’échelle nationale et
la cessation de la distribution des vaccins Covid serait émise immédiatement.

Le fait que presque tout le monde au gouvernement américain, dans les médias de
nouvelles nationales et dans l’industrie médicale, ignore totalement et continue à
cacher la vérité au sujet des dangers des vaccins Covid, montre jusqu’à quel point la
corruption court dans le pays.

Ce  que  plusieurs  d’entre  nous  disons  depuis  plus  de  deux  ans  est  maintenant
catégoriquement prouvé : les vaccinations Covid sont des injections tueuses ; et
elles le sont depuis le premier jour.

Vous devez lire le rapport de Kirsch dans son entièreté et le répandre aussi loin que
vous pouvez.

Protestations antigouvernementales de masse en Europe

Ce rapport vient de Prague :

Des dizaines de milliers de protestataires se sont rassemblés au centre de Prague, ce
samedi, pour une marche surnommée La République tchèque d’abord, en insistant
fortement pour que le gouvernement démissionne devant la montée des prix de
l’énergie et l’inflation, et à laisser tomber les sanctions antirusses.

Selon  l’évaluation  de  la  police,  quelques  70  000  personnes  ont  pris  part  au
ralliement,  mais  les  organisateurs  présentent  le  chiffre  de  100  000  personnes.

https://www.rt.com/news/562130-anti-government-protest-prague/


L’événement  a  rassemblé  des  gens  de  tous  les  horizons  politiques,  du  Parti
communiste au Parti de droite pour la Liberté et la Démocratie Directe.

« Le but  de notre manifestation est  d’exiger le  changement,  principalement en
résolvant la question du prix de l’énergie, particulièrement l’électricité et le gaz, ce
qui pourrait détruire notre économie cette automne, » a dit aux médias locaux un
des coorganisateurs de l’événement, le social démocrate Jiri Havel.

Les protestataires exigèrent que la République tchèque prenne une position militaire
neutre, et qu’elle assure des contrats directs avec les fournisseurs de gaz naturel, y
compris la Russie. Ils ont également condamné le gouvernement pour son soutien
envers les sanctions de l’Union Européenne contre Moscou, adoptées par vagues
multiples depuis le début du conflit Russie-Ukraine.

« Le meilleur pour les Ukrainiens et deux pull-overs pour nous », pouvait-on lire sur
une des pancartes déployées à l’événement, se référant à la montée des coûts de
chauffage et aux coupures possibles d’énergie cet hiver.

La combinaison de la sotte allégeance de l’Europe pour l’énergie « verte » et ses
sanctions contre la Russie – qui ont étranglé le flot de pétrole et de gaz naturel en
provenance de Moscou – a amené l’Europe au bord d’un retour cataclysmique à une
économie du Moyen-âge.

La  même  chose  va  se  passer  en  Amérique  si  nous  permettons  à  nos  leaders
gouvernementaux maniaques de nous forcer à essayer de vivre sans charbon, sans
gaz naturel, sans propane, sans pétrole brut, sans essence diesel et sans gazoline.

Les  élitistes  transforment

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/les-elitistes-transforment-lamerique-en-tour-de-babel/


l’Amérique en Tour de Babel

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

1er septembre 2022
Il ne s’agit pas d’une hyperbole que de dire que les élitistes qui se trouvent derrière
les tyrannies du Covid et de la Guerre sont en train de transformer l’Amérique en
une Tour de Babel des temps modernes.

Quand je parle de l’Amérique, je ne parle pas du grand peuple américain aimant la
Liberté et craignant Dieu et qui couvre ce territoire, je parle de la vaste majorité des
leaders gouvernementaux de l’Amérique – particulièrement à Washington, D.C.

Ces bêtes, ressemblant aux bêtes voraces de l’Apocalypse, sont ivres de richesse et
de pouvoir. Dans leur cœur, leur grande ambition est de transformer les États-Unis
en système féodal géant où ils sont les propriétaires et les dirigeants et nous ne
sommes que leurs serfs et leurs esclaves.

Au cours des quelques derniers mois, j’ai vu une croissance significative du nombre
d’écrivains  constitutionalistes/libertistes  (chrétiens  ou  non)  commençant  à  nous
mettre en garde contre un écroulement imminent vers une période équivalente au
Moyen-âge de l’histoire.  Je  ne sais  pas si  ces  individus lisent  ma chronique et
écoutent mes messages, ou pas, mais il  y a des années que je donne le même
avertissement – même avant la tyrannie Covid.

Lorsque surviennent les écroulements nationaux, la chute arrive toujours à la vitesse
de la lumière – l’ancienne Égypte, l’empire médo-perse, l’empire gréco-macédonien,
l’Assyrie,  Babylone,  Israël  et  Juda,  Rome (l’Occident  et  l’Orient),  les  Ottomans,
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l’Union soviétique, etc. Sans aucun doute, les germes de la chute de ces empires
prirent du temps à pousser, mais quand vint la fin, elle arriva du jour au lendemain.

Les germes de l’écroulement de l’Amérique ont pris du temps à surgir. Je mettrais le
coup de départ de notre fin autour de l’administration présidentielle d’Abraham
Lincoln (1861-1865) pour pointer ensuite le Président Woodrow Wilson (1913-1921)
qui accéléra la guerre de Lincoln contre le constitutionalisme américain. Mais la
chute commença sérieusement à la suite de la Deuxième Guerre Mondiale avec
l’administration présidentielle d’Harry Truman (1945-1953).

Truman fut le premier Président sioniste d’Amérique, puis tous les autres Présidents
ont suivi  –  républicains et  démocrates –  en portant le  flambeau de la tricherie
sioniste. Mais c’est G. W. Bush qui a présenté à l’Amérique l’État de Surveillance
policière. Et tous les Présidents depuis Bush on étendu ce cauchemar orwellien. La
dernière extension des pouvoirs policiers fédéraux,  c’est  l’introduction de Biden
d’une « armée permanente » de facto d’agents armés de l’IRS.

Mais chaque président ne construit que sur les blocs cimentés à leur place par
l’administration le précédant. L’armée IRS de Biden est érigée sur le précédent de
Trump de la confiscation Red Flag des armes à feu. Les dictats Covid de Biden
furent  autorisés sous la  signature et  le  sceau de Donald J.  Trump. Et  tous les
présidents depuis G. W. Bush sont coupables de tueries de masse et ont commis des
crimes internationaux contre l’humanité. Et quant aux tueries de masse, Trump a
coupé Biden, Obama et Bush par son atout.

Le déclin de l’Amérique s’est accentué depuis l’aube du 20e siècle et s’accélère de

façon exponentielle depuis l’aube du 21e siècle. Mais la tyrannie Covid et la guerre
subséquente en Ukraine sont  probablement  le  double  punch final  qui  couchera
l’Amérique au tapis pour le compte.

Nous savons tous que si Biden devait être réélu et si les Démocrates maintenaient
leur  contrôle  sur  la  Chambre  et  le  Sénat,  l’écroulement  de  l’Amérique  serait
inévitable – et imminent.

Trump est un cheval de Troie et l’a toujours été.



Le raid du FBI à Mar-a-lago pourrait bien être une attaque politique à la Gestapo
contre Trump. Si tel est le cas, les Républicains n’ont qu’eux à blâmer. Tout le
monde au GOP connaissait le caractère tyrannique de Merrick Garland, et après
avoir stoppé son assignation à la Cour Suprême américaine, vingt Républicains du
Sénat  américain  votèrent  pour  approuver  l’assignation  de  Garland en  tant  que
Procureur  général  des  États-Unis  –  position  qui  est  beaucoup plus  dangereuse
contre la Liberté que celle de juge au tribunal.

D’un autre côté, le nombre d’approbations en faveur de Trump a explosé. Si tout
cela n’est que de la poudre aux yeux, et qu’aucune accusation n’est portée, il n’y
aura personne au sein du GOP qui pourra défier Trump en vue de la candidature de
2024. Si Trump survit au raid, il sera assurément le candidat républicain en 2024 –
et les Futuristes prophétiques vont associer Trump à toutes sortes de prophéties
farfelues et bizarres.

Mais  revenons  à  la  question  :  Si  Trump  devait  reprendre  la  présidence,  il
continuerait à vendre les libertés de l’Amérique comme il l’a fait dans son premier
mandat quand il prenait fait et cause pour les lois de confiscation d’armes Red Flag
et les vaccinations Covid – ce qu’il fait encore aujourd’hui – et les supporteurs de
Trump continueraient toujours à regarder ailleurs, comme ils l’ont fait dans son
premier terme.

Si  Trump est  éliminé  de  la  compétition  pour  quelque  raison  que  ce  soit,  Ron
DeSantis de la Floride émergera probablement comme le candidat le plus fort à la
Maison Blanche. Son principal atout est sa forte position anti obligations Covid. Et
ce n’est pas une mince affaire.

Mais DeSantis n’a rien fait pour abroger, ou du moins refuser de mettre en vigueur
la  loi  Red  Flag  de  confiscation  d’armes  de  l’État  de  la  Floride,  ce  qui  est
extrêmement troublant. Et il est un autre vendu au sionisme qui a signé une loi
draconienne anti-Premier Amendement interdisant la critique contre Israël dans les
écoles et les collèges de la Floride.

Donc, DeSantis est un mélange d’un peu de tout.

Mais même si DeSantis devait remporter la candidature présidentielle d’une façon



ou d’une autre et que le GOP prenait le contrôle des deux Chambres du Congrès
(chose incertaine), l’écroulement de l’Amérique n’en serait pas stoppé. Le rythme
serait ralenti, mais c’est un rythme puissant.

La tyrannie Covid et la tyrannie de la Guerre ont déjà fait le pire. L’hyperinflation et
la récession économique de l’Amérique vont empirer en 2023, peu importe qui va
gagner  en  novembre.  L’Europe  occidentale  va  sans  doute  vivre  des  coupures
électriques, des rationnements alimentaires et de sérieux manques d’eau courante
et  de  chauffage  durant  l’hiver,  comme  à  la  Deuxième  Guerre  Mondiale.  Les
gouvernements d’Europe occidentale pourraient basculer les uns après les autres.

Les États-Unis vont s’en tirer un peu mieux – mais pas beaucoup.

Notre économie va continuer à s’atrophier ; le marché du travail ne rebondira pas et
pourrait même aller plus mal ; l’inflation va empirer, comme les pénuries ; il va y
avoir une escalade de la criminalité et le gouvernement va utiliser tous ces éléments
comme excuse pour devenir un monstre encore plus gros que ce qu’il  est  déjà
maintenant.

Jusqu’à un certain point, une séparation au sein des États-Unis semble inévitable.

Beaucoup  d’Américains  friands  de  liberté  prêchent  la  sécession  depuis  des
décennies, mais je ne suis pas sûr que ce soit une option pour le moment présent. Le
Texas est le seul État où existe pour l’instant un mouvement sécessionniste vraiment
sérieux  –  et  ce  mouvement  est  loin  d’être  assez  gros  pour  avoir  une  action
déterminante sur les leaders de l’État pour qu’ils l’essaient. Et aucun autre État ne
discute du sujet.

Mais cela ne veut pas dire que la séparation n’aura pas lieu. Je suis plus convaincu
que jamais qu’elle AURA LIEU, et qu’il n’y a RIEN pour arrêter cela, parce que cette
séparation sera naturelle, pas politique.

Les gouvernements ne peuvent exercer l’autorité qu’aussi longtemps que le Peuple y
consent. Lorsque le Peuple (je veux dire, le Corps Politique) refuse de consentir, les
gouvernements sont  sans pouvoir.  La force brute au niveau local  est  au mieux
précaire.  Rappelez-vous  qu’en  temps  de  bouleversement,  l’on  découvre  que



beaucoup d’agents de mise en application de la loi du gouvernement (militaires et
civils) ont aussi le cœur friand de liberté et ne suivront pas longtemps un leadership
inconstitutionnel et illégitime.

L’Amérique montre tous les signes de décadence des grands empires déchus de
l’histoire. L’Amérique ne fera pas exception aux Lois de Dieu et de la nature. Les lois
naturelles de décence générale, de noyaux familiaux forts, d’engagement national à
la foi chrétienne, d’engagement envers les valeurs sociales communes, de respect
pour l’héritage commun et d’engagement envers une langue commune essentielle à
la survie d’une nation indépendante, TOUT CELA est démodé dans notre pays.

Il n’y a littéralement RIEN qui maintienne l’Amérique ensemble, aujourd’hui ; et les
fondations et les murs sont déjà en train de s’écrouler. La Russie et la Chine ne sont
pas aveugles ; ils voient l’Amérique qui se meurt. Ils savent que le temps ne joue
PAS en faveur des États-Unis.

Etant une personne avec une perspective scripturaire et spirituelle, je crois que,
comme pour toute nation, le sort de l’Amérique – quel qu’il soit – est entre les
mains de Dieu. Ce qui veut dire que, finalement, ce sera pour son bien.

La souveraineté divine peut avoir permis aux forces du mal de faire tomber les
puissances terrestres (parce que ces puissances terrestres ont pris position contre
Dieu et Ses lois naturelles et révélées), mais Dieu rira toujours le dernier.

Comme l’a dit Joseph à ses frères qui le trahirent et le vendirent comme esclave à
l’Égypte :

« Ce que vous aviez pensé en mal contre moi, Dieu l’a pensé en bien, pour faire
selon ce que ce jour-ci le montre, afin de faire vivre un grand peuple » (Genèse
50:20).

Les élitistes en mal de pouvoir qui orchestrent les bouleversements de l’Amérique
(nous connaissons tous leurs noms) ne l’emporteront PAS sur Dieu Tout-puissant.
Quel que soit le mal qu’ils aient planifié pour l’Amérique, et quel que soit le mal qu’il
leur sera permis d’infliger à l’Amérique, Dieu va l’utiliser pour le BIEN – et Il va
éventuellement mettre ces antichrists et leur Tour de Babel en poussière.



Et viendront ensuite des jours meilleurs.

Si l’IRS veut trouver les dollars de
taxe perdue, elle doit regarder vers
l’Ukraine

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

25 août 2022
Je commencerai par une citation de mon bon ami Thomas DiLorenzo qui a écrit un
article remarquable qui apparaît dans LewRockwell.com :

La « Loi sur la Réduction de l’Inflation » de l’administration Biden va accroître
l’inflation  de  centaines  de  milliards  de  dollars  en  dépenses  gouvernementales
additionnelles et en création d’argent par la Réserve Fédérale tout en faisant en
sorte  que  les  chaînes  d’approvisionnement  empireront  grâce  aux  nouvelles  et
onéreuses taxes d’entreprise, particulièrement dans le domaine de l’énergie, et une
myriade de nouvelles règles environnementales de la « Nouvelle Entente Verte ».
L’accroissement des dépenses gouvernementales et la réduction de la production
vont faire hausser les prix, pas les abaisser.

Pour collecter toutes ces nouvelles taxes pour ce dernier excès de dépenses en
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année  électorale,  l’administration  Biden  propose  de  dépenser  quelques  80
milliards $ pour plus que doubler le nombre d’agents de l’IRS, en engageant plus de
87 000 nouvelles  personnes,  dont  on rapporte que 70 000 d’entre elles  seront
armées. Le Parti démocrate veut qu’une armée de collecteurs de taxe armés fasse
appliquer sa volonté.

Les Américains ont jadis fait une révolution contre de tels actes de tyrannie.

Oui, en vérité.

Et en même temps que les prétendus tyrans de Washington, D.C., se préparent à
aller  de  porte  en  porte  avec  une  armée  d’agents  fédéraux  ayant  pour  tâche
d’arracher la dernière vache ou le dernier poulet des paysans comme taxe de César,
ils ont envoyé des milliards de dollars de nos taxes durement gagnés à un autre
prétendu tyran : le petit néonazi Volodymyr Zelensky d’Ukraine.

Mon ami Ron Paul écrit :

Il y a un clip vidéo qui fait le tour, montrant le Président Biden prenant la parole à
un  récent  sommet  de  l’OTAN  à  propos  des  sept  milliards  de  dollars  que  le
gouvernement américain avait – à ce moment-là – fourni à l’Ukraine. Rattaché à cela,
il y avait un autre clip montrant l’état horrifiant de plusieurs villes majeures des
États-Unis, dont certaines en Pennsylvanie, en Californie et en Ohio. La vidéo sur les
villes américaines est choquante : des paysages sans fin de saletés, d’ordures, de
personnes sans domicile fixe, de feux à ciel ouvert dans les rues, de zombies accrocs
aux drogues. Cela ne ressemble pas à l’Amérique dont la plupart d’entre nous nous
rappelons.

Regarder Biden se vanter d’avoir envoyé des milliards de dollars à des leaders
corrompus d’outremer pendant que des villes américaines ont l’air de l’Irak ou du
Lyban bombardés, cela résume toute la politique étrangère américaine.

Ce qu’on demande rarement, c’est qu’en ont à retirer ces Américains qui souffrent
d’avoir  à  payer  pour  notre  politique  étrangère  interventionniste  ?  Pensent-ils
vraiment qu’un travailleur américain de l’Ohio ou de la Pennsylvanie s’en trouve
mieux ou se sent plus en sécurité parce que nous protégeons soi-disant les frontières



de l’Ukraine ? Je pense que la plupart des Américains se demandent pourquoi ils ne
se préoccupent pas de protéger nos propres frontières.

On rapporte qu’environ 200 000 illégaux ont traversé la frontières des États-Unis
seulement  en  juillet.  Veuillez  croire  qu’ils  apprennent  rapidement  que  le
gouvernement  américain  fourni  de  l’argent  gratuit  aux  illégaux.  Ils  obtiendront
probablement aussi une carte de vote.

Vendredi passé, le Pentagone a annoncé qu’il enverrait encore 775 millions $ en
Ukraine. Comme l’a rapporté Antiwar,com, ce fut le dix-huitième envoi de munitions
à l’Ukraine en six mois. Y a-t-il jamais eu une intervention américaine plus stupide
dans l’histoire ?

Les supporteurs de cette guerre par intermédiaire peuvent bien célébrer encore plus
d’aide à l’Ukraine, mais en réalité, cela ne vient pas du tout en aide à l’Ukraine. Ce
n’est pas ainsi que fonctionne le système. Il s’agit d’argent créé à partir de rien par
la  Fed et  dont  s’est  approprié  le  Congrès  et  dépensé  à  renflouer  le  complexe
militaro-industriel relié à la politique. C’est un gros chèque signé par l’Américain
moyen aux gens riches qui dirigent Raytheon et Lockheed Martin. Les Américains
voient leurs budgets s’étirer à la limite pendant que les gros richards de la Beltway
se desserrent la ceinture afin de continuer à jouir du bon filon.

Bloomberg a rapporté plus tôt cet été que l’inflation coûte à chaque foyer américain
moyen plus de 5 200 $ cette année. L’inflation est une taxe sur la classe moyenne et
les Américains pauvres. Les riches – comme ceux qui dirigent Raytheon et Lockheed
Martin  –  obtiennent  toujours  en  premier  l’argent  nouveau,  avant  que  les  prix
grimpent. Le reste d’entre nous regardons pendant que le dollar achète de moins en
moins de choses.

Alors que Washington salive à la vue de la Russie allant se battre en Ukraine, le
reste de l’Amérique a l’impression de devenir comme le Zimbabwe. Combien de
temps encore avant que la miche de pain coûte un trillion de dollars ? Y aura-t-il une
course de brouette ?

Il y a une issue. Cela s’appelle le « non-interventionnisme ». La guerre en Ukraine a
été causée par le changement de régime américain de 2014 et par l’insistance des



néoconservateurs pour que l’Ukraine rejoigne l’OTAN. Le Département d’État et la
CIA ont cru qu’il s’agissait d’une grande victoire que de renverser le gouvernement
élu,  mais  entre-temps,  le  reste  d’entre  nous  devons  en  payer  la  facture.  Plus
d’OTAN, et plus un sou à l’Ukraine !

Non  seulement  Washington  dépense-t-il  des  milliards  outremer  dans  une  autre
tentative  de  changement  de  régime  et  en  support  à  quelques-uns  des  pires
gangsters de la planète, mais l’argent – comme d’habitude – est totalement gaspillé.

Paul Craig Roberts fait une excellente analyse du déroulement exact de la guerre qui
se  passe  en  Ukraine  –  une  analyse  fidèle  que  la  propagande  médiatique  de
l’Occident ne dévoilera JAMAIS. Plusieurs personnes l’ont répété, mais il semble que
ce soit l’ancien écrivain et poète grec Eschyle que l’on connaisse pour avoir dit :
« Dans la guerre, la vérité est la première victime. »

Les médias américains voudraient vous faire croire que tous ces milliards de dollars
en armement et en munitions que nos taxes ont envoyés en Ukraine aident vraiment
à « restaurer la démocratie » en Europe et contribuent à vaincre le Gros Méchant
Ours.

Mes amis, on nous dupe encore !

Voici le rapport du Dr Roberts (je vous encourage à lire le rapport en entier) sur ce
qui advient réellement de tout notre support militaire au gangster Zelensky et sa
bande de néonazis, de criminels et de mercenaires :

Contrairement aux médias prostitués d’Occident, William Schryver illustre
de manière exacte la destruction russe de l’armée ukrainienne entraînée par
l’Ouest :

La mentalité russe en Ukraine est précisément la « démilitarisation » de l’Ukraine.
Leur plus grand objectif dès le commencement, tel qu’exprimé explicitement par le
Président Vladimir Poutine dans son discours historique du 24 février 2022, a été de
« démilitariser » l’Ukraine – détruire son armée.

Quand  la  guerre  a  débuté,  les  forces  ukrainiennes  les  plus  capables,  les  plus
expérimentées, les mieux armées et les mieux positionnées n’étaient PAS à Kiev,



mais elles se trouvaient au Donbass et à Marioupol. Elles s’y positionnaient depuis
des mois avec comme objectif final de reprendre le Donbass et la Crimée – un but
qui trotte toujours dans la tête des leaders idéologiques et politiques de l’Ukraine.

En vérité, ils en parlent ouvertement et sans restrictions. Ils croyaient fermement
que la puissance de leurs forces armées, après huit ans de préparation, était arrivée
au point où elle était capable d’atteindre réellement son objectif.

Leurs bienfaiteurs à l’OTAN les ont encouragés à y croire – car c’était aussi le rêve
le plus cher de l’OTAN d’élever ses bannières sur la base navale de Sébastopol et
ainsi exercer sa domination sur toute la Mer Noire et le Bosphore.

Suivant cela et d’autres objectifs géostratégiques – dont une des plus importante
était d’entraver la résurgence russe – l’OTAN fournit des armes à l’Ukraine depuis
des  années,  et  ces  expéditions  d’armes  se  sont  étendues  et  accélérées
dramatiquement  vers  la  fin  de  2021.

Des  dizaines  de  milliers  de  soldats  ukrainiens  ont  été  entraînés  à  utiliser  ces
armements  de  l’OTAN.  Et,  tel  que  reconnu  par  quiconque  y  porte  la  moindre
attention,  des milliers  d’agents secrets  occidentaux,  des forces spéciales et  des
entrepreneurs mercenaires (à prédominance américaine, britannique et française –
en grand nombre) étaient enchâssés aux forces ukrainiennes de première ligne, dont
plusieurs ont été depuis lors tués ou capturés, et dont un contingent substantiel
demeure toujours.

Un bon nombre de ces soldats occidentaux y sont premièrement pour coordonner la
réception,  l’interprétation  et  l’utilisation  «  recevable  »  des  données  hautement
prisées et top secrètes du « RSR » de l’USA/OTAN (Renseignements, Surveillance et
Reconnaissance).

L’armée de l’USA/OTAN construite en Ukraine,  au début de 2022,  s’est  accrue
jusqu’à devenir la force terrestre la plus grosse et la mieux armée de l’Europe. Dans
presque chaque mesure, elle est plus puissante que les armées d’Allemagne, de
France et d’Italie combinées.

L’armée ukrainienne a été bâtie afin de servir les intérêts de l’Empire américain



dans le but depuis longtemps établi de bloquer la Russie et l’empêcher d’exercer à
nouveau son influence mondiale ;  de procéder à son démembrement final  et  la
réduire à un faible fragment de son ancien statut et de son ancienne gloire – de
réaliser l’objectif politique exprimé dans le jeu de société RISK de l’époque de la
guerre froide qui effaçait la Russie de la surface du monde.

La décision russe d’envahir l’Ukraine à la fin de février 2022 fut motivée et fondée
sur tous ces facteurs dans leur ensemble, et fut hâtée par les frappes répandues de
l’artillerie ukrainienne sur la région du Donbass et qui avaient débuté quelques
semaines auparavant.

Le résultat de cette… opération fut que, au cours de plusieurs semaines, les Russes
« fixèrent » plus de 100 000 soldats ukrainiens et leur équipement dans les environs
de Kiev, contrôlèrent les noeuds et les corridors clés de transport entre Kiev et le
Donbass,  et  menèrent  simultanément  une  offensive  majeure  pour  encercler  et
annihiler  un groupe armé ukrainien de 20 000 hommes à Marioupol,  port  civil
hautement stratégique sur la côte de la Mer d’Azov.

Les forces de Marioupol comprenaient entre autres le notoire « Bataillon Azov »
néonazi  dont  l’armement  et  l’entraînement  est  depuis  longtemps  la  priorité  de
l’OTAN,  et  il  était  considéré  comme une des  plus  formidables  composantes  de
l’armée ukrainienne.

Les forces de Marioupol incluaient également plusieurs douzaines de « conseillers »
de l’OTAN (CIA, forces spéciales et soi-disant « entrepreneurs »). Il y avait aussi
environ 2 500 mercenaires étrangers, dont la plupart étaient des vétérans de l’OTAN
des guerres d’Irak et d’Afghanistan.

Pendant que les renforts potentiels demeuraient inactifs et immobiles à Kiev et dans
les environs, la puissante force de Marioupol était méthodiquement encerclée et
systématiquement annihilée dans une opération qui, j’en suis persuadé, sera étudiée
dans les collèges militaires pendant des générations comme une des poursuites les
plus impressionnantes jamais exécutées dans une guerre urbaine.

Comme vont les choses ici, au début de juillet, il est maintenant irréfutable que
l’opération russe dans le Donbass s’est avérée une victoire écrasante. Selon mon



estimation, ce fut une des gestions les plus impressionnantes d’un champ de bataille
quasi-urbain de l’histoire moderne. La force originale, consistant en plus de 60 000 
des soldats les mieux entraînés et les mieus équipés de de l’armée ukrainienne, a
effectivement été détruite.  Elle a subi  les pertes catastrophiques de ses cadres
professionnels  expérimentés  et  formés  par  l’OTAN.  Ses  pertes  massives  de
personnel ont été en partie renouvelées par des soldats de la milice territoriale
pauvrement entraînés, mais ses pertes encore plus massives d’armement lourd ne
peuvent être remplacées.

Lisez aussi l’analyse excellente de Scott Ritter qui ajoute au rapport du Dr Roberts.

En d’autres mots, les milliards de dollars des payeurs de taxe américains investis
dans  le  gouvernement  ukrainien  soutenu  par  les  États-Unis  ont  été  tout  aussi
gaspillés  que  les  milliards  de  dollars  des  payeurs  de  taxe  inve0stis  dans  le
gouvernement afghan soutenu par les États-Unis.

Tous les conflits militaires dans lesquels se sont engagés les États-Unis n’ont servi
qu’à enrichir les profiteurs de la guerre mentionnés par le Dr Paul et à asservir
davantage les  citoyens de notre  pays  par  une épuisante inflation monétaire,  la
récession, la fermeture d’entreprises, la perte d’emplois, etc., ainsi qu’à bâtir encore
plus un État policier quasi-militaire, ici, dans ce qui était jadis une Amérique libre,
comme le fait remarquer le Dr DiLorenzo.

Si l’IRS était réellement intéressée à trouver les dollars perdus en taxe – lesquels ne
le sont PAS – elle devrait regarder en Ukraine, ET en Afghanistan, en Bosnie, en
Haïti, en Iran, en Irak, au Kenya, au Kosovo, au Koweït, au Liban, en Lybie, au
Nicaragua, au Pakistan, en Somalie, en Syrie, en Ouganda, au Yémen, ad infinitum…

Mais ce n’est pas le but. Le but des maoïstes de Washington, D.C., c’est d’employer
l’IRS pour manipuler, intimider, démoraliser et terroriser LE PEUPLE DES ÉTATS-
UNIS.

La vraie question demeure : Jusqu’à quand le peuple américain va-t-il tolérer cela ?


